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Progetto reti di famiglia
Un anno dopo

I Servizi sociali del Comune di 
Pianiga hanno aderito al pro-

getto promosso dalla Regione 
Veneto, in collaborazione con 
l ’Ulss 13 denominato “Reti di 
famiglie”, che ha cominciato 
un ciclo di incontri nel mese di 
settembre 2016 finalizzato alla 
conoscenza del progetto e alla 
formazione delle famiglie ed 
ai soggetti che aderiscono. Un 
anno dopo, estratto dalle rif les-
sioni di un incontro di “reti di 
famiglia” il gruppo risponde così 
alle domande: Che cos’è? “È un 

PIANIGA

Open day delle associazioni a Cazzago
Quando l’unione fa la forza…

È diventato un appuntamento annuale at-
teso e sempre più partecipato, l ’Open 

day delle associazioni che ogni anno cambia 
location, quest’anno è toccato a Cazzago di 
Pianiga ospitare l ’evento. Molto entusiasmo 
durante l ’organizzazione da parte di tutti gli 
attori: associazioni, istituto comprensivo, 
parrocchie, commercianti e amministrazione 
comunale, ancora tutti capitanati da Laura 
Persico la consigliere delegato per lo sport 
e il vicesindaco Federico Calzavara titolare 
della Cultura, perché come si dice nello sport 
“Squadra che vince non si cambia” e noi ag-
giungiamo ma si aggiorna, infatti quest’an-
no grande novità, il ritorno dello spritz dei 
commercianti, che ha coinvolto molti cittadi-
ni, gli esercenti e gli atleti. Alle 15:00 gran-
de sfilata in piazza degli atleti delle varie 
associazioni con lo sventolio delle bandiere 
di appartenenza, ben 45 associazioni hanno 
partecipato all ’evento, si è così provveduto a 
consegnare gli attestati e premiare gli atleti 
meritevoli. Da qui i ciclisti sono partiti per il 
loro giro ciclistico. Si sono poi susseguite le 
attività sportive e ludiche e tutti gli atleti ed 
iscritti alle associazioni hanno ricevuto dal 
vicesindaco Federico Calzavara e dal consi-
gliere Laura Persico una utilissima sacca a ri-
cordo della bella giornata. La fine dell ’evento 
si è contraddistinta grazie allo spritz orga-
nizzato dai commercianti con musica e tanta 
allegria. “Una manifestazione che coinvolge 
cittadinanza, associazioni culturali, sporti-
ve e di volontariato, commercianti, istituto 
comprensivo e parrocchie - sottolinea il vi-
cesindaco Federico Calzavara -  in un clima 
di entusiasmo e allegria. È questo un modo 
per far conoscere ai cittadini l ’offerta ludi-
co-sportivo-culturale presente nel nostro Co-
mune. Mi viene spontaneo dire che l ’unione 

Continua dalla prima pagina

...Progetti di inclusione sociale 
dove “il mezzo” e “il fine” hanno 
ruoli chiari, così come fu la festa 
dello sport “palio delle frazioni” 

che qualcun altro lo possa fare, al-
lora vuol dire che il tuo agire, per 
quanto capace e intelligente, è un 
“fare maligno”: sei mosso da odio 
e invidia che lentamente ti divore-
ranno l'anima, malgrado i possibi-
li primi successi. 

Cesare Paggiaro

Purtroppo questa visione poli-
tica è estranea a chi vive il suo 
temporaneo potere con spirito 
settario coltivando separazioni, 
individualità contrapposte ed er-
gendosi a paladino dei soli certi 
accoliti. Quando il tuo agire non 
è volto a fare qualcosa di positivo 
per gli altri, ma solo a impedire 

da me promossa quando ebbi tale 
delega. Anche in quel caso veniva-
no sollecitate tutte le frazioni del 
nostro territorio e con la scusa di 
metterle sportivamente in com-
petizione si creava l’occasione di 
far conoscere le persone (in quel 
caso giovani). Tutti mezzi per un 
unico fine: creare una comunità. 

VIGONZA

Alì

APP

Prenota i premi del catalogo, 
dona i tuoi punti ai tuoi amici 

o crea la tua offerta 
sulla tua prossima spesa...

SCARICALA SUBITO!

fa la forza, uno schema che ormai adottiamo 
in qualsiasi iniziativa e che mantiene viva 
anche l ’unione della nostra comunità”. “Ogni 
anno organizzare questa manifestazione - 
spiega il consigliere delegato Laura Persico 
- ci dà l ’opportunità di venire a diretto con-
tatto con questa moltitudine di associazioni, 
che a vario titolo rendono questa comunità 
sempre molto attiva e vivace. Questo è anche 
un modo per monitorare e capire quali sono 
le reali difficoltà che le associazioni si tro-
vano ad affrontare nel quotidiano, fornen-
doci gli spunti per poter essere di supporto 
e provare insieme a superare le complessità. 
Ma ci dà anche l ’opportunità di conoscere le 
eccellenze che rendono orgogliosi noi ammi-
nistratori e la cittadinanza tutta”.    
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percorso iniziato per curiosità 
e animato da un’attenzione alla 
comunità, diventato anche desi-
derio di condividere le proprie 
esperienze. È mettersi in gioco 
per intessere relazioni di soli-
darietà”. Cosa stiamo facendo? 
“Ci stiamo conoscendo attraver-
so piccole cose, un oggetto che 
parla di noi, un libro, un’opera 
d’arte, raccontandoci nella no-
stra quotidianità scoprendoci 
nella nostra unicità e diversità, 
per crescere insieme come grup-
po”. Perché far parte della rete? 
Che senso ha per me? E. “Per me 
significa essere solidale verso 
persone che vivono un periodo 

di fragilità…”. M. “Concretizza-
re… fare qualcosa per qualcuno 
per non voler essere passivo e 
indifferente …”. M.L. “…esse-
re aiutata ed aiutare… perché 
quando aiuti qualcuno aiuti 
anche te stesso”. M.G. “…essere 
una maglia della rete per evita-
re che si crei un buco, un vuo-
to… attraverso piccole cose”. L. 
“…è un modo “altro” di essere e 
fare comunità”. Questo progetto 
ha l ’obiettivo di mettere in rete 
famiglie disponibili ad affianca-
re, gradualmente, attraverso un 
processo di formazione e cono-
scenza reciproca, altre famiglie 
che si trovano in una situazione 
di difficoltà momentanea legata 
alla gestione della quotidianità 
o difficoltà che riguardano la 
dimensione educativa. “Ciò che 
sembra scontato talvolta non lo 
è - osserva il sindaco Massimo 
Calzavara - questo progetto si 
prefigge l ’obiettivo di mettere 
in relazione i vari attori del-
la comunità che per molteplici 
motivi spesso non lo sono, una 
figura terza quindi che fun-

ge da collante”. Il progetto che 
ha coinvolto molti soggetti del 
territorio, intende costituire 
la “rete” composta da assisten-
te sociale, educatrice, famiglie 
e cittadini, che si incontri una 
volta al mese e verifica le varie 
problematiche che non neces-
sariamente sono solo di ordine 
pratico organizzativo ma an-
che di carattere educativo, poi 
all ’interno della rete si cercano 
eventuali soluzioni continua-
tive e non di emergenza. Altro 
aspetto fondamentale: la rete 
diventa anche “altoparlante” 
delle situazioni di disagio che 
possono emergere nella comu-
nità che spesso magari per i ca-
nali tradizionali non emergono.
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CORSI DI FORMAZIONE 2016 DATE ore 
Corso per addetti alla 
manipolazione alimenti  

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 3 

Corso HACCP per Responsabili di 
attività alimentari  

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 8 

Primo Soccorso –Gruppo A sabato 11-18-25/11 e 02/12/2017 16 
Primo Soccorso – Gruppo B e C sabato 11-18-25/11/2017 12 

Primo Soccorso – Aggiornamento 
sabato 28/10/2017 

4/6 lunedì 20/11/2017 
sabato 16/12/2017 

Antincendio – Rischio Medio venerdì 20/10/2017 
sabato 21/10/2017 8 

Antincendio – Rischio Basso martedì 10/10/2017 4 
Agg. Antincendio – Rischio Medio martedì 27/10/2017 5 
Agg. Antincendio - Rischio Basso lunedì 09/10/2017 2 

RSPP – Rischio Alto Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 48 

RSPP – Rischio Medio Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 32 

RSPP – Rischio Basso Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 16 

Corso formazione preposti venerdì 13/10/2017 8 
Agg.to preposti mercoledì 13/12/2017 6 

Corso di abilitazione per addetti a 
carrelli elevatori 

sabato 28/10 e 04-11/11/2017 
12 venerdì 15/12/2017 

sabato 16/12/2017 
Corso di abilitazione addetti a 
macchine movimento terra 
(scavatori, pale e terne) 

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 16 

Corso di aggiornamento 
abilitazione per addetti a Trattori 
agricoli e forestali 

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 4 

Agg.to Form. Lavoratori r. basso lunedì 06/11/2017 6 
Agg.to Form. Lavoratori r. medio sabato 11/11/2017 6 
Agg.to Form. Lavoratori r. alto: 
Settore Edile 

 
venerdì 24/11/2017 6 

Settore Manifatturiero venerdì 17/11/2017 

CORSI DI FORMAZIONE 2016 DATE ore 

Corso di abilitazione gru a torre venerdì 06/10 e sabato 
07/10/2017 14 

Corso di formazione per addetti 
all’uso di carroponte 

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 4 

Corso di abilitazione addetti a 
piattaforme aeree 

venerdì 29/09 e sabato 
30/09/2017 10 

Corso di abilitazione gru su autocarro Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 12 

Corso completo per addetti all’uso, 
montaggio e smontaggio ponteggi   

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 28 

Corso di aggiornamento Ponteggi sabato 11/11/2017 4 
Formazione Generale dei Lavoratori venerdì 13/10/2017 4 
Formazione Specifica – personale in 
aziende a Rischio Basso (scuole 
commercio e ristorazione) 

venerdì 20/10/2017 4 

Formazione Specifica – Rischio Alto 
(legno, lav. metalli, gomma e plastica,  
costruzione e impiantisti) 

venerdì 27/10 e 03-10/11/2017 12 

 RLS – Rappresentante dei 
 Lavoratori per la sicurezza  

 

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 32 

RLS – Agg.to 4  h per aziende < 50 
dipendenti martedì 21/11/2017 4 

RLS – Agg.to 8 h per aziende > 50 
dipendenti 

martedì 21/11/2017 
giovedì 23/11/2017 8 

Agg.to RSPP – rischio basso sabato 18/11/2017 6 
Agg.to RSPP – rischio medio sabato 18-25/11/2017 10 
Agg.to RSPP – rischio alto sabato 18-25/11/ e 02/12/2017 14 
Agg.to gru a torre giovedì 26/10/2017 4 
Agg.to carrelli elevatori giovedì 16/11/2017 4 
Agg.to gru su autocarro martedì 14/11/2017 4 
Agg.to macchine movimento terra martedì 07/11/2017 4 
Agg.to piattaforme aeree mercoledì 18/10/2017 4 

Corso per addetti in spazi confinati Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 16 

Alcune delle nostre proposte formative 
- iscrizioni aperte a tutti i corsi. Saranno attivati al raggiungimento del numero minimo di partecipanti - 
-  
 

Tutti i costi della formazione possono essere rimborsati dal fondo interprofessionale a cui è iscritta l’azienda. Lo studio si riserva di rinviare gli incontri in caso di mancato raggiungimento del numero 
minimo di iscritti.  Chiamare il 0495747939 per informazioni maggiormente dettagliate e per programmare corsi personalizzati anche non in elenco da effettuarsi presso le aziende. 

GESTIONE GLOBALE INTEGRATA DELLE PROBLEMATICHE 
AMBIENTALI,  DI SICUREZZA E FORMAZIONE DEI LAVORATORI 

IL DATORE DI LAVORO – RSPP - È FORMATORE 
 
 

LA FORMAZIONE COME RISPOSTA ALLE SFIDE DEL MERCATO  
 

Il D.Lgs 81/08, Testo Unico sulla Salute e Sicurezza sul Lavoro, stabilisce che la 
formazione, l’informazione e l’addestramento sono aspetti fondamentali ed im-
prescindibili del sistema di gestione della sicurezza sul lavoro di ogni azienda. 

Il Datore di Lavoro è tenuto a garantire che ogni lavoratore riceva una oppor-
tuna e necessaria formazione in materia di salute e sicurezza, specialmente 
riguardo al proprio lavoro e alle proprie mansioni. Inoltre anche il medico com-
petente deve adoperarsi per suggerire la formazione adeguata. 

Il lavoratore deve imparare a operare in sicurezza ed evitare ogni pericolo 
che possa danneggiare la propria salute, quella dei colleghi di lavoro e di tutte 
le persone presenti sul luogo di lavoro sui quali possono ricedere le conse-
guenze del suo operato.  

Per questo motivo, i lavoratori devono seguire il percorso formativo in fun-
zione della mansione che ricoprono in azienda. La formazione si divide in for-
mazione base, addestramento e formazione sulle attrezzature: 

La formazione di base, riguarda anche preposti e dirigenti, deve essere at-
tuata seguendo le indicazioni dell’Accordo Stato Regioni del 21/12/2012:  

- Quando vengono assunti; 
- Nel momento in cui vi sono trasferimenti o cambi di mansioni;  
- Quando l’azienda introduce nuove attrezzature di lavoro, nuove tecno-

logie o nuove sostanze pericolose; 
- In caso di infortunio connesso a comportamento insicuri. 

L’addestramento va effettuato sul luogo di lavoro e da persona esperta come ad 
esempio i preposti. 
La definizione di attrezzatura di lavoro per le quali è necessaria la formazione è 
assai ampia e ricomprende qualsiasi macchina, apparecchio, utensile o im-
pianto, inteso come il complesso di macchine, attrezzature e componenti ne-
cessari all’attuazione di un processo produttivo, destinato ad essere usato du-
rante il lavoro. es.: motoseghe, avvitatore, cutter, martello pneumatico, ecc…. 

Le attrezzature di lavoro sono suddivise in due tipologie che necessitano di per-
corsi formativi distinti: per quelle inserite nell’allegato A dell’Accordo Stato re-
gioni del 22 febbraio 2012 è richiesta una specifica abilitazione all’uso (paten-
tino) mentre per tutte le altre la formazione deve essere adeguata e specifica 
ed effettuata da persona esperta. 
Attenzione: i corsi di abilitazione all’uso delle attrezzature di lavoro riguardano 
tutti: lavoratori dipendenti, artigiani e datori di lavoro. 
La formazione non deve avere alcun costo per il lavoratore e si deve svolgere in 
orario di lavoro. 
 

IL DATORE DI LAVORO E’ UN  FORMATORE EFFICACE 
 

Finalmente, con il recente Accordo Stato Regioni del 7 luglio 2016, è stata re-
cepita una prassi consolidata presso le piccole e medie aziende dove il Datore 
di Lavoro con il Ruolo di RSPP può svolgere la formazione di base nei riguardi 
dei propri lavoratori, dirigenti e preposti senza ricorrere a docenti esterni e 
senza il requisito della capacità didattica stabilito dal Decreto Interministeriale 
del 6 marzo 2013. 

Questo costituisce una notevole riduzioni di costi e valorizza il Datore di La-
voro che suggerisce continuamente i comportamenti corretti in azienda. 

Invece il patentino per l’uso delle attrezzature di lavoro può essere conse-
guito solo presso Enti accreditati presso la Regione o quelli elencati nell’Ac-
cordo stesso. 

Il nostro studio mette a disposizione dei Datori di Lavoro che desiderano ef-
fettuare in azienda la formazione generale e specifica il materiale didattico e 
verbali di formazione con gli argomenti che devono essere trattati 

Per maggiori informazioni lo studio è a disposizione gratuitamente per even-
tuali approfondimenti o per check-up sulla sicurezza. 

 

 Dott. Vito Pinton -  HSE manager  SIS Consulting snc 

   SIS CONSULTING SNC  - Via Dell’Artigianato 55 - S. Giustina in Colle (PD)  - tel: 0495747939  - fax: 0499374196 
www.sisconsulting.it     –      info@sisconsulting.it 
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Una farmacia a Mellaredo
Altro risultato raggiunto!

Una vittoria che arriva da lon-
tano, grazie alla caparbietà 

dei cittadini e delle istituzioni 
locali, finalmente dopo dieci anni 
dalla famosa petizione popolare 
si è arrivati al risultato sperato, 
infatti si è tenuta venerdì 15 set-
tembre l ’inaugurazione della far-
macia di Mellaredo, alla presenza 
del sindaco Massimo Calzavara, 
del parroco don Moreno, del vi-

da Stefano
PESCHERIA

“L’angolo del mare”

Pesce dei nostri mari sempre freschissimo 
Pesce estero di primissima qualità

Frutti di mare - pesce di fiume

SERVIZIO A DOMICILIO

Via Marco Graziati, 40 - 31055 Quinto di Treviso (TV) 
Cell. 339 1169162 - email. stefanolangolodelmar@gmail.com
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cesindaco Federico Calzavara e 
della giunta. La frazione ha il suo 
presidio medico, vi lavoreranno 
tre dottoresse: Leda Montevecchi, 
Filomena Russano e Alessandra 
Canova. “È una farmacia mul-
tiservizio - spiega la dottoressa 
Leda Montevecchi - che cercherà 
di offrire tante opportunità alla 
clientela con la sezione dei pro-
dotti naturali, la cabina estetica, 
servizi di ostetricia, la postazione 
per le mamme, la consegna a do-
micilio”. Particolare soddisfazio-
ne arriva dal sindaco: “ le prime 
richieste arrivate in Comune sono 
giunte nel 2007 e la prima delibe-
ra della Giunta risale al 2010, poi 

nel 2012 venne chiesta l ’autoriz-
zazione alla Regione e, finalmen-
te, dopo dieci anni, una procedura 
lunga e particolare, ecco che i cit-
tadini di Mellaredo possono usu-
fruire di un servizio importante 
che è stato possibile anche grazie 
alla caparbietà di chi si è impegna-
to a fornirlo. Un servizio nel terri-
torio è doppiamente significativo 
perché permette alla popolazione 
di usufruire di prestazioni sanita-
rie, cosa importante specialmente 
per le persone più anziane, e di 
farlo vicino per non privare i pic-
coli centri di servizi essenziali che 
vanno difesi e incrementati”.
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Secondo memorial “Ottorino Piovan”
La vittoria è stata di tutti i bambini!

Per il secondo anno consecutivo 
si è disputato a Fiesso d’Artico 

il memorial “Ottorino Piovan”, tor-
neo dedicato allo storico barbiere 
del paese che per tutta la vita ha 
insegnato il calcio ai bambini fies-
sesi. Il torneo, fortemente voluto 
già l’anno scorso dalla nuova di-
rigenza, è stato sempre sostenuto 
da Alberto Conton, proprietario 
del salone parrucchiere per uomi-

ni “Kings 2000”, in quanto allievo 
calcisticamente e professional-
mente proprio di Ottorino Piovan 
che ad Alberto ha insegnato l’arte 
del taglio dei capelli. Quest’anno il 
torneo, sempre dedicato alla cate-
goria “Ultimo anno primi calci”, ha 
avuto la partecipazione di altre cin-
que squadre oltre al Fiesso d’Artico: 
Bissuola, Corte, Arino, Stra, Curtis 
Agredo.  La vittoria è andata a tutti 
i 60 bambini che hanno disputato le 
15 partite con grande entusiasmo 
senza vincoli o patemi. Sono stati 

sostenuti da una meravigliosa cor-
nice di pubblico che ha gremito gli 
spalti dello stadio di via Smania co-
lorando con striscioni e intonando 
cori con grande educazione e spiri-
to conviviale. La società Asd Fiesso 
d’Artico ha organizzato il memorial 
in modo scrupoloso, chiamando i 
ragazzi delle squadre Esordienti 
e Giovanissimi come assistenti ai 
campi, creando una sinergia unica 
tra i ragazzi in campo e i ragazzi 
fuori. Al termine delle partite tut-
ti i bambini sono stati 
premiati con medaglia 
e coppa a dimostrazione 
che la vittoria è stata di 

FIESSO D'ARTICO

FIESSO D'ARTICO

tutti i bambini e dello sport in ge-
nerale. Ancora una volta dobbiamo 
fare i complimenti a questa società 
che sta gestendo il calcio giovanile 

in modo attendo e scrupoloso dan-
do spazio esclusivamente al gioco e 
al divertimento.

Carlo Baldan

Miss Riviera del Brenta: vince Elisa Bellocchi
Polemiche durante l’organizzazione ma l’evento è stato un successo

Se ne è parlato tanto, c’è stato tanto clamore prima 
ancora di andare in passerella ma l’edizione di miss 

Riviera del Brenta ha creato polemiche e discussioni 
come poche altre occasioni. Il tutto parte dal rifiuto di 
Dolo di ospitare la sfilata organizzata da Renato Trin-
canato creando parecchie polemiche su Facebook e in 
generale sui social tra coloro i quali ritengono le sfilate 
di bellezza un evento di costume e come tale meritevo-
le di essere ospitato ovunque, e coloro i quali reputano 
le sfilate come un offesa alla donna è una violazione 
alla femminilità. Sull’onda di queste polemiche il co-
mune di Fiesso d’Artico dà la disponibilità ad ospitare 
la sfilata e organizza la serata che vedrà le ragazze sfi-

lare in abiti offerti dal negozio Papillon di Fiesso e le 
ragazze pettinate dal negozio Griff di Dolo e Mira. La 
sfilata è stata un successo sia come pubblico che come 
partecipazione delle ragazze; la vittoria è andata a Eli-
sa Bellocchi vincitrice ed eletta miss Riviera del Bren-
ta. Le altre “fasciate” sono state Giorgia Palma miss 
Serenissima, Nicole Bellato miss Eleganza, Veronica 
Gallo miss Sorriso, Ilaria Celotto miss Griff, Gloria 
Costanzo miss Social Rdb, Aurora Tavella miss Viso 
cinema, Elisa Roncon miss Fotogenia, Gioia Helen 
Rossi miss Stella cinema. La fotografia è stata eseguita 
da Marco Brugnoli che ha esaltato la bellezza di tutte 
le ragazze eseguendo fotografie degne di quotatissime 
riviste patinate. Abbiamo approfittato per fare alcune 
domande ad una delle ragazze fasciate e Nicole Bella-
to si è gentilmente offerta al nostro giornale. Nicole 
frequenta il quinto anno del liceo linguistico di Dolo, 
ha partecipato alle sfilate, così per gioco e precedente-
mente ha partecipato a “Miss earth of Italy” e a “Miss 
model for Italy”. È felicemente fidanzata con Patrick. 
Abbiamo chiesto a Nicole di raccontarci cosa si aspetta 
dal futuro: “dal futuro mi aspetto una laurea in lingue 
orientali - prosegue Nicole - non mi vedo nel mondo 
dello spettacolo in quanto ho partecipato a queste sfi-
late solamente per conoscere un mondo nuovo e fare 
nuove esperienze, conoscere nuove persone. Adoro 
studiare lingue proprio perché spero di poter girare il 
mondo”. Nicole malgrado si sia affacciata nel mondo 
dello spettacolo continua ad amare il colore viola in-
curante della leggenda metropolitana che narra che il 
viola porti sfortuna e infatti vince la fascia di miss Ele-
ganza. Facciamo a Nicole e a tutte le ragazze un grande 
in bocca al lupo per il loro futuro e per la loro vita.

Giulia Boscaro
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Ambulatorio Odontoiatrico
DUE EMME

Odontoiatria - Protesi dentaria - Ortodonzia - Estetica

Via Guolo, 9 - S. Alberto di Zero Branco (TV)
Tel. 0422 485632 - e-mail: ambulatoriodueemme@libero.it

...per ritrovare sorrisi smaglianti, riabilitando la funzionalità
e l’aspetto naturale dei denti.

Si riceve su appuntamento

Chirurgia - Protesi dentaria - Ortodonzia - Igiene - Pedodonzia - Estetica

Preventivi gratuiti • Risparmi consistenti • Prezzi imbattibili
Pagamenti rateali a tasso 0

riviera del brenta

Pati e rotonda: il paese si rigenera
Lo sviluppo oggi dipende dalla capacità di reinventare l’uso degli spazi

FIESSO D'ARTICO

Il Piano di assetto territoriale interco-
munale realizzato in co-progettazio-

ne con il comune di Dolo dalla nostra 
adozione del 14 aprile 2014 quella di 
Dolo del 23 febbraio 2015 “…si sta per 
concludere…”, è avvenuta la pubbli-
cazione il 20 marzo 2015 da allora è 
iniziato l’iter istruttorio da parte degli 
enti competenti “Provincia” poi “Città 
metropolitana” con le controdeduzioni 
alle osservazioni pervenute dai comuni 
di Dolo e Fiesso d’Artico. Nel frattempo 
le competenze sono passate dalla “Cit-
tà metropolitana” alla “Regione”: con 
l’applicazione della Legge regionale n. 
14 del 2017, recante disposizioni per 
il contenimento del consumo di suolo 
e modifiche della legge regionale 23 
aprile 2004, n. 11, gli uffici Regionali 
preposti stanno studiano e ricalcolan-
do il parametro sul consumo di suolo, 
“spina dorsale” dello stesso Pati dei 
due comuni. I lavori in Regione prose-
guono e si sta ultimando l’istruttoria 
per produrre il parere Vas (Valutazio-
ne ambientale strategica) aggiornata a 
seguito delle osservazioni sopracitate 
e controdeduzioni prodotte; in segui-
to poi con la Conferenza servizi tra i 
comuni di Fiesso d’Artico e Dolo con 

gli enti preposti dovrebbe concludersi 
l’iter approvativo. Il processo si potrà 
considerare concluso con il definitivo 
decreto regionale. “Con fiducia prose-
guiamo - afferma l’assessore Cominato 
Marco - secondo gli obiettivi strategici 
fissati per arrivare all’approvazione 
del Pati e per affrontare serenamente 
le redazione del Piano degli interventi, 
altro obiettivo strategico per l’assetto 
del nostro territorio, processo attraver-
so cui si agisce sul territorio per dare un 
aspetto nuovo e competitivo. La rigene-
razione del paese è un’attività mirante 
non solo ad una riqualificazione fisica, 
necessaria per rilanciare l’immagine 
urbana, a livello estetico, ma è affian-
cata da interventi di natura culturale, 
sociale ed ambientale, finalizzati ad un 
incremento della qualità della vita, nel 
rispetto dei principi di sostenibilità am-
bientale e di partecipazione sociale”. I 
casi sono molteplici e da affrontare con 
un approccio fresco e diversificato. 
Edifici dismessi, aree sottoutilizzate, 
quartieri degradati: lo sviluppo del-
la città oggi dipende dalla capacità di 
reinventare l’uso degli spazi mettendo 
a sistema interessi e opportunità di 
diversa natura. In condizioni di scarsi-
tà di risorse l’ottica della sostenibilità 
porta a scommettere sulla relazione 
positiva e virtuosa che si può instaurare 

tra iniziative che perseguono interessi 
particolari (e che possono riguardare 
un’area, un gruppo sociale) e obiettivi 
più generali (che riguardano la collet-
tività e il bene comune). Questo viene 
confermato dai recenti indirizzi della 
Comunità europea in materia che tra 
le altre, annoverano questioni come la 
compattezza e la multifunzionalità dei 
nuovi insediamenti; la creazione di spa-
zi pubblici di qualità; il coinvolgimento 
dei cittadini nei diversi processi di recu-
pero; la sostenibilità ambientale degli 
edifici, nuovi ed esistenti, interventi a 
garantire una corretta e sicura mobi-
lità urbana. “In quest’ ottica - illustra 
l’assessore Marco Cominato -  è iniziato 
un processo di interventi di messa in 
sicurezza della viabilità ciclo-pedonale 
lungo la Sr 11 e si sono conclusi parte 
dei lavori con la messa in sicurezza del 
fronte superiore di parco Garzara; in 
piazza Pertini si sono conclusi i lavori 
di sostituzione dei pini marittimi con i 
lecci e la sistemazione del marciapiede, 
la realizzazione di un tratto in sicurez-
za di pista ciclo-pedonale, di fronte a 
Villa Contarini, un processo lungo ma 
necessario che ci vede impegnati nella 
progettazione di altri importanti inter-
venti che si realizzeranno nel territorio 
fiessese”. Nell’ottica della sostenibilità 
energetica sono stati sostituiti gran 

parte dei vecchi corpi illuminanti lungo 
la Sr 11 con elementi a led più perfor-
manti dal punto di vista energetico e 
illuminotecnico anche negli attraversa-
menti pedonali. Uno degli ultimi inter-
venti importanti dal punto di vista di 
illuminazione pubblica è stato quello di 
istallare ex-novo dei lampioni a led lun-
go via Torre al confine con il comune di 
Dolo. Proprio questa via, leggiamo dai 
giornali, verrà interessata dalla realiz-
zazione di una rotatoria all’incrocio tra 
via Torre a la Sr 11 in comune di Dolo, 
il progetto interesserà in minima par-
te il territorio fiessese; si legge che la 
Giunta di Dolo ha deliberato ed accolto 
di affidare ai privati l’onere di costruire 
la rotatoria “Pasteur” per la quale esiste 
un accordo di programma di quasi dieci 
anni fa, il progetto della rotatoria risul-
ta più recente, un’opera importante e 
strategica dal punto di vista viabilistico 
per i paesi di Fiesso d’Artico e Dolo. Au-
spichiamo ci sia la collaborazione e dei 

tavoli di confronto tra le due ammini-
strazioni su questo progetto, soprattut-
to per affrontare le questioni che inte-
ressano la rotatoria “Pasteur”, quali la 
mobilità ciclo-pedonale, la segnaletica 
urbana, i flussi veicolari, le immissioni 
nelle vie esistenti, per creare spazi pub-
blici di qualità con il coinvolgimento dei 
cittadini nei diversi processi autorizza-
tivi. “Louis Pasteur” lo scienziato chi-
mico biologo francese, il quale presterà 
il proprio nome alla rotatoria, (rotato-
ria Pasteur) è significativo rilevare che 
tutte le sue grandi scoperte venivano 
realizzate affrontando i problemi più 
gravi del suo ambito scientifico, ci au-
guriamo che la rotatoria in progetto sia 
un’occasione per affrontare almeno in 
quella zona i problemi più gravi che in-
teressano la Sr 11, la velocità dei veicoli, 
il traffico ma soprattutto garantire una 
mobilità ciclo-pedonale sostenibile al 
fine di creare spazi pubblici di qualità. 

Andrea Martellato
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MIRA

Estate da incorniciare per il Bcm!
Tanti successi e soddisfazioni per gli atleti

L’estate 2017 è stata una stagione memorabile 
e ricca di successi per l’associazione sportiva 

di basket e cheerleading Bcm. A cominciare da 
giugno con l’apertura del centro estivo Bcm, una 
nuova esperienza che ha avuto grandi risultati e 
riscontri più che positivi da tutte le famiglia che 
hanno usufruito del servizio, tanto che a gran 
voce richiedono di riproporlo per l’estate prossi-
ma. In seguito a fine agosto, si è svolto a Jesolo 
presso il villaggio Marzotto il Bcm camp di basket. 
Quest’anno ne hanno preso parte ben 59 ragazzi 
e 10 tra coach e accompagnatori. Si tratta ormai 
di una tradizione che si svolge ogni anno: cinque 
giorni all’insegna dello sport e del divertimento 
con ospiti d’eccezione. In questa edizione il Bcm 
è stato lieto di ospitare Carlo Tison, un tecnico di 
categorie superiori e due giocatrici della squadra 
di basket femminile di Ponzano che giocano in 
serie B, Greta ed Elena. Mentre dal 31 agosto al 3 
settembre una piccola delegazione delle squadre 
junior e senior Bcm si è recata a Cesenatico, presso 

DOLO

Autobus, due nuove fermate vicino al polo scolastico
Naletto: “attenzione verso il mondo della scuola”

L’inizio dell ’anno scolastico ha 
visto a Dolo due nuove ferma-

te dell ’autobus per gli studenti 
lungo la Regionale 11, grazie al 
lavoro congiunto svolto dal set-
tore Urbanistica del Comune di 
Dolo in sinergia con Veneto stra-
de, Città metropolitana, Avm, 
Genio civile, Actv e Polizia loca-
le. Sbloccata finalmente una que-
stione sorta nel 2014, quando la 
precedente Amministrazione co-
munale decise di far sospendere 
la fermata di Ca’ Tron perché gli 
studenti, invadendo la rotatoria, 

mettevano a repentaglio la loro 
incolumità. È stato trovato final-
mente un accordo con i lottizza-
tori dell ’area da via Curzio Frasio 
sino alla Regionale 11, che hanno 
creato una pista ciclopedonale di 
circa 200 metri per consentire il 
collegamento tra le due vie: ciò ha 
consentito la riattivazione del-
la fermata per i mezzi pubblici. 
I tecnici di Veneto strade hanno 
provveduto all ’approntamento 
della segnaletica, della pensilina 
e agli interventi per la messa in 
sicurezza delle fermate, colloca-
te, una di fronte all ’altra, lungo 
il Naviglio Brenta. Sod-
disfatti il vicesindaco 
Gianluigi Naletto, de-
legato alla mobilità e il 

l’Accademia acrobatica. Qui il 31 agosto si è svolta la 
prima giornata di selezioni per la nazionale italia-
na di cheerleading Fisac che rappresenterà l’Italia 
ai mondiali di cheerelading nel 2019 ad Orlando in 
Florida (Usa). In questa prima selezione sono stati 
scelti ben sei atleti Bcm. Per il team junior: Martina 
Schiabello, Martina Costanzo ed Eva Fattoretto; per 
la nazionale Senior: Alice Tessaro, Nicola Salmaso e 
Asia Brunello. Altri atleti Bcm sono stati rimandati 
alle prossime selezioni che si terranno a novembre 
in cui dovranno dimostrare di aver imparato alcuni 
elementi di tumbling richiesti per poter accedere al 
team azzurro ed altri atleti si metteranno alla prova 
per la prima volta nella speranza di realizzare il so-
gno. In seguito alla selezione, si è svolto il Cheerle-
ading summer camp, tenuto dai coach della società 
canadese “Spring tumbling”, che allenano le miglio-
ri squadre del mondo, alcune tra le quali vincitrici 
plurime di titoli mondiali. In questi tre giorni, il 
team veneziano ha imparato nuove prese e tecniche 
da perfezionare nella palestra di casa. Se anche tu 
vuoi far parte del sogno degli atleti Bcm ai mondia-
li, aderisci alla campagna “adotta un cheerleaders”. 

Maurizio Manesso

Accordo per la realizzazione della rotatoria di via Pasteur
Opera fondamentale per la riduzione del traffico
DOLO

La Giunta comunale di Dolo ha 
deliberato l’accoglimento della 

proposta di affidare a privati l’one-
re di costruire la rotonda di via Pa-
steur, per la quale esiste un accordo 
di programma datato 27 novembre 
2008. L’accordo era stato sottoscrit-
to dall’allora sindaco Antonio Ga-
spari con Veneto strade, mai tradot-
to in pratica. La rotatoria andrebbe 

riviera del brenta

a regolamentare il flusso di traffico 
che dalla regionale 11, lungo la Ri-
viera XXIX Aprile, si innesca verso 
via Torre e l’accesso all’ospedale di 
Dolo.  “Per la zona esiste un piano 
regolatore approvato nel 2000 - 
spiega l’assessore all’Urbanistica 
Matteo Bellomo - con autorizza-
zioni alla lottizzazione in parte 
già avvenute. Senza modificarne 
la portata, un’azienda si è rivolta al 
Comune di Dolo chiedendo di poter 
edificare cambiando la destinazio-

ne d’uso da direzionale ricettiva in 
commerciale. Si tratta - prosegue 
l’assessore – di un’attività che opera 
nel rispetto ambientale e che inten-
de costruire in un’area che avrà una 
superficie di 1.500 metri quadrati 
commerciali. C’è l’accordo anche 
per la costruzione della rotatoria 
secondo il progetto originario della 
regione, il cui costo di realizzo è di 
circa 600 o 700 mila euro stimati 
nel 2008. La Giunta ha approvato 
la proposta e la Regione ha attiva-
to l’iter previsto”. Secondo il sin-
daco Alberto Polo, “questa ipotesi 

consentirebbe di vedere realizzata 
senza costi per l’Amministrazione 
comunale uno snodo fondamentale 
per ridurre il flusso del traffico nel 
centro e consentirebbe alle ambu-
lanze di immettersi nella Regionale 
direttamente dalla nuova rotatoria, 

evitando di transitare attraverso il 
centro di Dolo; si aprirebbero inol-
tre anche nuove soluzioni per la 
viabilità del Centro, con beneficio 
di tutti”.

Ufficio stampa – Comune di Dolo

sindaco di Dolo Alberto Polo, che 
dichiarano: “finalmente ci sarà 
una fermata a disposizione dei 
tantissimi studenti che arrivano 
a Dolo tutti i giorni. Encomiabi-
le lo sforzo profuso dagli uffici 

per garantire maggiore sicurezza 
agli studenti, a testimonianza 
dell ’attenzione di questa Ammi-
nistrazione verso il mondo della 
scuola”.

Ufficio stampa – Comune di Dolo 
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Fenomeno profughi in crescita in Riviera…

Conosciamo le aziende del territorio 

La Lega nord dice basta!

Ottica Vision market di Mira

Ancora presunti profughi in arrivo 
in alcuni comuni della Riviera del 

Brenta: accordi tra privato e la prefet-
tura, si crea il bando e l’affare per le 
cooperative è fatto. Oramai quando 
vediamo dei lavori di ristrutturazio-
ne di un immobile dopo anni di ab-
bandono, il cittadino pensa “ma non 
arriveranno mica dei profughi?”. Il 

messaggio lanciato qualche settima-
na fa dalle prefetture è chiaro, “citta-
dini se avete immobili dismessi venite 
che ci pensiamo noi”, con il supporto 
delle cooperative il gioco è semplice. 
Firmato l’accordo, di notte arriva un 
autobus con dieci, quindici, venti ri-
chiedenti asilo e il giorno dopo la co-
munità si risveglia in compagnia delle 
nuove “risorse” per il paesello, che 
stazioneranno per mesi nel territorio 
a fare nulla, il niente se va bene, altri-

menti qualcuno si dà allo spaccio, alla 
prostituzione o di peggio. Il governo 
Gentiloni, Renzi, Letta e Monti non 
eletti dal popolo lo chiamano aiuto 
e integrazione. Io la chiamo la gran-
de sostituzione, con il rischio sociale 
altissimo. I poteri in mano ai sindaci 
sono pochissimi, dove siamo in mag-
gioranza li attueremo tutti: edifici 
pubblici non disponibili; su immobi-
li privati, tutte le verifiche a norma 
di legge; verifiche Asl per i requisiti 

igienici sanitari; valutare di tassare 
i privati che ospitano. Lo diciamo da 
sempre, solo ora qualche altra forza 
politica si accoda, le persone che scap-
pano da guerre e persecuzioni vanno 
aiutate attuando la Convenzione di 
Dublino; mentre i tanti immigra-
ti economici vanno rispediti ai loro 
paesi di origine: si creino dei centri 
in Libia che facciano da filtro per chi 
ha i requisiti e chi no! Siamo pronti 
a scendere in piazza od a presidiare 
eventuali edifici pronti ad ospitare per 
dire ancora una volta a questo gover-
no illegittimo, basta! State sbagliando 
metodi e modi. Riversare sui comuni 
e sui cittadini queste persone, che 
fondamentalmente non hanno colpe, 
senza un progetto serio è da incapaci 

e da irresponsabili, nel rispetto dei 
troppi cittadini italiani che vivono 
sotto la soglia di povertà.

Mauro Spinello

Il mese scorso ha aperto i battenti a Mira una filiale di 
“Ottica VisionMarket”, azienda presente fin dal 1997 a 

Bologna, con una ampia gamma di soluzioni e servizi per 
la visione. L’imprenditore veneziano, Fabio Nardi, nativo 
di Venezia ma adottato da Mira racconta i pilastri sui qua-
li si fonda il successo ottenuto in questi vent’anni da Ot-
tica VisionMarket. “Fin dall’inizio abbiamo voluto creare 
dei negozi di ottica di qualità però ad un prezzo accessibi-
le a tutti: nei nostri negozi si possono trovare prodotti ad 
un prezzo conveniente ma anche montature di tendenza 
per chi è appassionato di moda e innovazione: in entram-
bi i casi non si va a discapito della qualità. Proponiamo oc-
chiali alla moda, griffati, però come filosofia ricerchiamo 
sempre la convenienza grazie alle nostre produzioni “Oc-
chiali Fabio Nardi”, “Barena”, e “Trä” e alla nostra abilità 
di usufruire delle occasioni proposteci di volta in volta dai 
fornitori. Sottolineo che ci affidiamo sempre a produttori 

certificati e non improvvisati. Tra 
l’altro qui a Mira abbiamo investi-
to fin da subito in apparecchiatu-
re per il controllo dell’efficienza 
visiva di ultima generazione, per 
poter dare un servizio sempre più 
completo ed affidabile, anche in 
questo caso gratuito. Questo per-
ché il fulcro della nostra attività è 
il cliente: ci piace metterci nei suoi 
panni, quindi accogliere e cercare 
di soddisfare le svariate richieste 
in modo etico. Credo nel servizio 
di assistenza, sicuramente ci ha 
permesso di emergere in questi 
venti anni. Mi sento una persona 
del territorio: dopo la bella espe-
rienza bolognese, città che conti-
nuo a frequentare e seguire, vivo 
da tanti anni qui a Mira, dove mi 
sono ben integrato e faccio anche 

parte dell’associazione “Al capiteo 
di Borbiago”. In questo ultimo pe-
riodo ho sentito l’esigenza di avvi-
cinarmi anche professionalmente 
a questo territorio: per questa ra-
gione ho voluto riprodurre e affi-
nare questo format, che a Bologna 
ha avuto tanto successo, anche qui 
a Mira: sento con la mia attività di 
poter dare un buon servizio, ba-
sato su alta qualità e, perché no, 
anche molto risparmio alla perso-
ne che mi hanno accolto bene fin 
dall’inizio della mia avventura 
mirese. Noi di VisionMarket sia-
mo ottici, optometristi e contatto-
logi di qualità e sempre pronti ad 
ascoltare le vostre esigenze.

Inserzione pubblicitaria

in evidenza

MERAVIGLIOSA CICLABILE 
TREVISO - OSTIGLIA

PER INFO E PRENOTAZIONI: Tel. + 39 346 83 33 987 - BIKE PARK Km 99

Noleggio biciclette city bike 
Noleggio barbecue
Noleggio per feste di compleanno ed eventi
infopoint
vendita prodotti tipici
degustazioni

Noleggio area attrezzata 
parco giochi

Silvelle di Trebaseleghe (PD) Via Caovil la,  25/C 35010



Via Desman, 4 - 35010 San Giorgio delle Pertiche (PD) - Ph. +39 049 5747139 - info@micpav.it

SCOPRI DI PIÙ SUI NOSTRI PRODOTTI      www.micpav.it

PERFORMANCE • ELEGANZA • ARMONIA

BORGO VENETO PORTOFINO VIA DESMAN
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Seguici su Facebook: Sagra Sant’ambrogio di Trebaseleghe

2017

Trebaseleghe 
 Il nostro Comune

DA VENERDI 20  OTTOBRE A MERCOLEDÌ  
1 NOVEMBRE PIAZZA DELLE FONTANE

Ore 19:00 Apertura Stand Gastronomico
 Mostra dell’Artigianato
	Pesca	di	Beneficenza

Ore 20:00  Cena dello sport

20

Ore 18:00  Santa Messa pre-festiva

Ore 19:00  Apertura Stand Gastronomico 
 Mostra dell’Artigianato		
Pesca	di	Beneficenza

Ore 20:00  Festa dei dolci

Ore 21:30  Orchestra “Alice e i Diapason”

21

22
Sante Messe ore 9:30 animata dal coro giovani 

           ore 11:00 animata dal coro parrocchiale
Ore 7:00  Apertura 13° Mostra Macchine Movimento 

terracon	esposizione	di	trattori,	camion	ed	
escavatori. Apertura  8° Fiera degli uccelli 
canterini,	animali	da	cortile,	bovini	ed	equini
Esposizione	di	moto,	trattori	e	auto	d’epoca

Ore 9:00	 Apertura	pesca	di	beneficenza

Ore 10:30 Sfilata	dei	rappresentanti	delle	associazioni	del	
paese,	majorettes,	trattori	ed	auto	d’epoca.
Pigiatura dell’uva nel tino e trebbiatura del sorgo rosso

Ore 12:00 Apertura Stand Gastronomico (si	accettano	prenotazioni)

Ore 14:00 Aratura con trattori d’epoca

Ore 17:00 Spettacolo folcloristico con “El Canfin”

Ore 18:00 Apertura stand gastronomico
Specialità del giorno: Trippa

27
Ore 20:00  Cena attività produttive e della donna in 

collaborazione	con	le	attività	ristorative	del	paese	
di Sant’Ambrogio

Per	info	ed	iscrizioni:
Antonio Basso 336 488956
Franco Scattolin 348 2483276

Ore 21:00  In serata intrattenimento con Daniele Bragagnolo
Solo su prenotazione con posti limitati

28
Ore 18:00  Santa Messa pre-festiva

Ore 19:00  Apertura Stand Gastronomico
Mostra dell’Artigianato	
Pesca	di	Beneficenza

Ore 21:00		 Sfilata	di	moda e Miss Sant’Ambrogio
Menù speciale: frittura di pesce

29
Sante Messe ore 9:30 animata dal coro giovani

          ore 11:00 animata dal coro parrocchiale

Ore 9:00	 Apertura	pesca	di	beneficenza

Ore 9:00 Gara sociale Montain Bike del gruppo ciclistico 
“Vinicola	Balan”	partecipazione	su	invito

Ore 9:00	 Esposizione	di	“Vecchi	Mestieri”	con	il	gruppo	
Tiveron

Ore 10:00	 Raduno	di	camion,	auto,	vespe	e	moto	d’epoca

Ore 12:00 Apertura Stand Gastronomico 
(si	accettano	prenotazioni)

Ore 18:00 Apertura stand gastronomico
mostra dell’artigianato

Ore 21.00  “D’Istinti Beat” in concerto
Menù speciale: frittura di pesce

31
Ore 19:00 Apertura Stand Gastronomico 

Mostra dell’Artigianato	
Pesca	di	Beneficenza

Ore 21:30 Tributo Nomadi con la band “Aironi Neri”

1
Ore 14:30 Santa Messa in Cimitero

Ore 15:00 Apertura Mostra dell’artigianato e bar

Ore 15:30 Gran	finale	pesca	di	beneficenza

Ore 18:00 Apertura Stand Gastronomico

Ore 22:30 Spettacolo Pirotecnico
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Fattoria didattica: in paese esordisce “Lo stralisco”
Opportunità per le scuole materne, le elementari e le secondarie di primo grado

Gli eventi in programma hanno portato un alto numero di visitatori

Cinquant’anni di sagra del peperone!

ZERO BRANCO

ZERO BRANCO

POLIAMBULATORIO
T I E P O L O

cassa ULSS 13 - S.S.N. Regione Veneto

Poliambulatorio specialistico Tiepolo 

Via Veneto, 3 - Martellago VE - Tel. 041.5403202
Direttore sanitario Dott. Luigi Simion / Medico Chirurgo / Aut.Reg. n. 344 del 15 marzo 2000

Zero Branco da qualche set-
timana ha la sua prima fat-

toria didattica “Lo stralisco”. 
Le fattorie didattiche sono in-
nanzitutto aziende agricole che 
nascono all ’ inizio del ventesi-
mo secolo nei paesi scandinavi 
dove si insegnava la vita di cam-
pagna a chi viveva nelle città. 
La storia delle fattorie didat-
tiche però è molto più antica. 
All ’ inizio del secolo scorso: nel 
1914, un movimento di giova-

primo grado. Con un parco di 
600 metri quadrati di spazio 
dedicato al gioco e ai laborato-
ri didattici e di due stanze al 
coperto, “Lo stralisco” punta 
principalmente su alcuni temi: 
conoscenza di come vivono gli 
animali presenti in fattoria e 
con alcuni di questi si farà un 
percorso tattile seguito dalla 
condivisione delle sensazioni 
vissute lavorando in coppia; 
riconoscere i semi di alcuni or-
taggi, frutti, cereali, conoscere 
il ciclo di vita di alcuni vitigni 
autoctoni educando i ragaz-
zi ad un consumo corretto dei 
prodotti agricoli seguendo le stagionalità. Una ulteriore op-

portunità offerta al nostro pa-
ese e non solo, soprattutto per 
le scuole.

Immacolata Iaccio

Si è svolta dal 26 agosto al 
4 settembre 2017 la tradi-

zionale Sagra del peperone a 
Zero Branco, promossa dal-
la Pro Loco. Un anno speciale 

ni americani tutt’ora esistente, 
“Club 4H” (dove le H stanno per 
head, health, heart e hand os-
sia testa, salute, cuore, mano), 
promuoveva lo sviluppo armo-
nico dell ’ individuo, secondo un 
modello di insegnamento che si 
riassume nello slogan “ learn to 
do by doing” (imparare facen-
do). In Italia dobbiamo aspet-
tare la fine degli anni ’90 per 
vedere le prime “Fattorie aper-
te e fattorie didattiche” grazie 
a diversi imprenditori agricoli 
di Forlì e Cesena, insieme ad 

Alimos, società senza scopo di 
lucro, che riescono a crearne di-
verse fino ad arrivare ad oggi a 
oltre trecento nella sola Emilia. 
In Italia se ne contano 1.936 
(censimento 2010) concentrate 
soprattutto in Emilia-Roma-
gna, Lombardia, Veneto, Pie-
monte e Puglia. A breve, tra le 
fattorie accreditate entrerà “Lo 
stralisco” dove potranno par-
tecipare alle attività proposte, 
scolaresche di bambini che fre-
quentano le scuole materne, le 
elementari e le secondarie di 

i costumi d ’epoca e molti altri 
ricordi, conservati con cura 
da molti cittadini e dalla Pro 
Loco stessa. Gli eventi in pro-
gramma hanno portato come 
sempre un alto numero di visi-
tatori: in particolare la serata 
del concerto di Dodi Battaglia, 
celebre componente dei Pooh, 
che ha attirato una grande pla-
tea di persone. Grande succes-
so anche la sfilata dei trattori, 
con la partecipazione di quasi 
duecento tra trattori e macchi-
ne agricole. Una festa di colori, 
rallegrata anche dalla presenza 
di molti giovani impegnati in 
agricoltura, segnale importan-
te questo per dire che il lavoro 
dei campi non è affatto passato 
di moda.

Francesco Dal Colle  

questo, poiché ricorreva il cin-
quantesimo anniversario dalla 
fondazione. Un evento che ha 
dato spazio ad una interessante 
mostra con i manifesti delle va-
rie edizioni, i dipinti originali 
degli artisti che hanno realiz-
zato i soggetti delle locandine, 

Bando diretto alla concessione di contributi per la 
realizzazione di interventi finalizzati al risparmio 
energetico e alla tutela dell’atmosfera.La domanda, e 
la relativa documentazione, dovrà essere trasmessa 
entro il 31 ottobre 2017 a mezzo plico raccomandato 
o in busta chiusa consegnata a mano.
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Il risultato raggiunto è veramente un vanto!
Il primato dell’efficienza nei pagamenti

Tutte le pubbliche amministrazio-
ni sono tenute a pagare le proprie 

fatture entro trenta giorni dalla data 
del loro ricevimento (eccetto Ssn, 
entro sessanta giorni). Negli ultimi 
anni grazie all’introduzione della 
fatturazione elettronica obbligatoria 

per tutte le pubbliche amministrazio-
ni dal 31 marzo 2015, i tempi medi 
di pagamento dei fornitori si sono 
sensibilmente ridotti. Il Ministero 
dell’economia e delle finanze (Mef) 
svolge il ruolo di monitoraggio del 
ciclo passivo dei debiti commerciali 
delle pubbliche amministrazioni at-
traverso il sistema informatico della 
Piattaforma dei crediti commerciali 

(Pcc) rilevando le informazioni del-
le singole fatture ricevute dalle oltre 
22.000 amministrazioni pubbliche 
registrate. Dal sito del predetto Mini-
stero appare nel comunicato emesso 
in data 20 luglio 2017, che fra i 500 
enti pubblici virtuosi, ossia quelli che 
pagano più tempestivamente, c’è an-
che il Comune di Quinto di Treviso 
che si piazza addirittura al secondo 
posto in graduatoria con il tempo di 
pagamento medio di una fattura che 
si aggira sui nove giorni, cioè la bel-

QUINTO DI TREVISO

lezza di 21 giorni in meno di quanto 
stabilito dalla legge! Ci supera in tale 
graduatoria solo il Comune di San 
Genesio Atesino (Bz), mentre siamo a 
pari merito con il Comune di Rosate 
(Mi) e con il Tribunale (Giudice unico 
di primo grado) di Siracusa in Sicilia. 
Premesso che il servizio Ragioneria 
di un ente, pur essendo un elemento 
indispensabile per il funzionamento 
dello stesso, è di solito considerato, 
stante la minore appariscenza di altri 
servizi, un servizio minore, credo sia 
necessario e doveroso a questo punto, 
portare a conoscenza di tutta la cit-
tadinanza i nominativi delle persone 
(dipendenti comunali) che lavorando 
dietro le quinte, hanno involontaria-
mente realizzato questa performance 

e che sono: la responsabile del settore 
Antonietta Bovo e le sue due collabo-
ratrici Martina Tronchin e Roberta 
Mattiuzzo. Sì, attualmente sono ri-
maste in tre in attesa che prenda ser-
vizio una quarta persona necessaria 
per rimpinguare le fila, considerando 
che nel corso del 2017 sono cessate 
dall’ufficio ragioneria due unità, una 
per mobilità in altro ente ed una per 
pensionamento. Il risultato raggiunto 
è naturalmente un vanto per questa 
Amministrazione e dimostra ancora 
una volta, ammesso che ce ne fosse 
ancora bisogno, che non tutti i dipen-
denti delle pubbliche amministrazio-
ni sono scansafatiche e fannulloni, 
soprattutto ed in particolar modo nei 
nostri comuni del Veneto in cui ora-
mai il numero del personale in servi-
zio è quasi la metà di quello previsto 
nelle piante organiche.

Franco Arrigoni

Quattordici giorni di svago in rispetto della tradizione!
Festeggiamenti ferragostani a San Cassiano

Si è conclusa martedì 15 ago-
sto (ferragosto) con la “cuc-

cagna”, la tradizionale sagra 
di San Cassiano di Quinto che 
era iniziata il 2 agosto con la 
“festa dei omani”. Il Comita-
to festeggiamenti di San Cas-
siano, nel pieno rispetto della 
tradizione, ha organizzato an-
che quest’anno sotto lo stand 
fronte la chiesa locale, quat-
tordici giorni di svago e di di-
vertimento che sono serviti 
da ritrovo per tutti coloro che 
impossibilitati ad andare in fe-

QUINTO DI TREVISO

Quest’anno si terrà presso l’In-point Ostiglia di Morgano
Festa dell’anziano: non si può mancare! 

QUINTO DI TREVISO È in programma anche per quest’an-
no la Festa dell’anziano: trattasi 

del tradizionale pranzo che l’Ammi-
nistrazione comunale organizza per 
il tramite del settore Servizi sociali 
e che costituisce fin da sempre, un 
momento di “ritrovo”, un momento 
di riunione collettiva, un momento 
di ricordo del passato, delle occasioni 
vissute, degli aneddoti, del “do you 
remember” (ti ricordi?). In sostanza 
un momento conviviale per ritrovar-
si. Con questo intento, domenica 15 
ottobre 2017 alle ore 12:30, presso la 
sala polivalente In-point Ostiglia sita 
in via De Gasperi 13-15 in località 
Bosco di Morgano, si terrà il pranzo 

sociale 2017. La temporanea indispo-
nibilità del Centro giovani di Santa 
Cristina e il grosso numero dei pen-
sionati (dai 350 ai 400 anziani hanno 
partecipato alla precedente edizione), 
ha costretto l’Amministrazione ad 
“emigrare”, se così si può dire, a Mor-
gano. Sono solo un paio di chilometri 
in più di strada da fare! Ma le tradizio-
ni vanno sempre rispettate e il pranzo 
anziani 2017 non poteva non essere 
fatto! L’assessore alle Politiche sociali 
del Comune Nadia Soligo e l’Ammi-
nistrazione quintina tutta, danno 
quindi appuntamento a domenica 
15 ottobre a tutti gli “anziani” cioè 
ai “diversamente giovani”, che han-
no voglia di ritrovarsi per trascorrere 
una giornata in allegria e in spensie-
ratezza.

Franco Arrigoni

rie, hanno trascorso le giornate 
infuocate che hanno caratte-
rizzato questa estate 2017. Le 
serate a tema sono state: festa 
dei omani, quarto raduno dei 
trattori, gara di scopa, serata 
paella, ossada, festa delle don-
ne, esibizione di 4x4, “graele 
infogae” e cuccagna. Natural-
mente per tutta la durata della 
manifestazione ha funzionato 
lo stand gastronomico ed al-
cune serate hanno visto anche 
gruppi musicali alternarsi sul 
palco. Novità del 2017: il lancio 
del tronco attivo tutte le sere. 
In particolare domenica 6 ago-
sto ben 130 trattori di tutte le 

marca orientale
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Impianti di :
RISCALDAMENTO – GAS
CONDIZIONAMENTO – IDRO – SANITARI
ANTINCENDIO – IRRIGAZIONE – PANNELLI SOLARI
TRATTAMENTO ACQUE – ENERGIE ALTERNATIVE
ASPIRAPOLVERI CENTRALIZZATO – GEOTERMICI
FOTOVOLTAICO – POMPE DI CALORE - BIOMASSA Azienda Certi�cata Registro Nazionale F-Gas

Via S. Cassiano, 11 – 31055 QUINTO DI TREVISO (TV)

Servizi di :
Sostituzione caldaie

Installazione pompe di calore
 Adeguamento impianti a normative vigenti

Pulizie e revisioni caldaie con analisi di combustione
Piccole riparazioni  e manutenzioni idrauliche

Arredo bagno

Tel. e Fax 0422.379171 - mail: info@dalziliotermoidraulica.itDal Zilio Termoidraulica Srl

Manutenzione e revisione climatizzatori
Rifacimento canne fumarie

Servizio contabilizzazione calore per condomini
Consulenza per risparmio energetico

Pratiche per detrazioni �scali

epoche, di tutti i tipi e di tutte 
le dimensioni sono sfilati dopo 
la benedizione del parroco, per 
le vie di Quinto. Il percorso con 
partenza da San Cassiano ha 
attraversato il centro con sosta 
in villa Giordani Valeri e poi è 
proseguito per via Boiago con 
ritorno a San Cassiano. Ovvia-
mente le due serate clou, lunedì 
14 con “graele infogae”, con ol-
tre trenta coppie partecipanti 
che si sono “sfogate” sulle gri-
glie roventi e martedì 15 agosto 
con la classica cuccagna d ’altri 
tempi che hanno richiamato 
numerosissimo pubblico. Come 
ogni anno anche quest’anno il 

Comitato festeggiamenti San 
Cassiano devolverà parte del ri-

cavato in solidarietà.
Franco Arrigoni
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L’Alto Sile scomparso
Amara constatazione del continuo degrado di quest’area

La rapida consultazione della map-
pa che accompagna questo testo 

mostra con grande evidenza le tra-
sformazioni che sono intervenute 
negli ultimi 500 anni nell’alto corso 
del Sile. Il tratteggio rosso indica il 
corso del Sile così come risulta nella 
cartografia di fine 1500; mentre il 
tratto azzurro riproduce l’andamento 

MORGANO
odierno che è il risultato di rettifiche 
intervenute nel tempo e portate a ter-
mine con le bonifiche che sono state 
attuate dal 1927 al 1969. Di queste 
mutazioni prodotte dall’uomo e degli 
effetti che hanno avuto sul paesaggio 
e l’ambiente parla il testo di Jacopo 
Renosto, “L’Alto Sile che scompare”, 
recentemente pubblicato dalla Pro 
Loco del Comune di Morgano. Il la-
voro è stato svolto come progetto per 
il Servizio civile e nasce dall’amara 

constatazione che si sta assistendo a 
un degrado dell’area che pare inarre-
stabile e che si è accentuato in questi 
ultimi anni. La tutela e la protezione 
che dovevano essere promosse e an-
che sostenute economicamente dal 
Parco regionale del Sile, operante da 
più di venticinque anni, non hanno 
conseguito i loro obiettivi e l’Alto Sile 
vede ridursi sempre più gli elementi 
di pregio paesaggistico e ambienta-
le. Uno dei concetti che non vengono 
tematizzati, ma sul quale è costruita 
la ricerca è quello della differenza tra 
evoluzione e distruzione di un territo-
rio. L’evoluzione è una dinamica a cui 

non ci si può opporre, do-
vuta agli eventi naturali 
e agli interventi dell’uo-
mo. Gli storici ritengono 
che i quattrocento anni 
di dominazione venezia-
na, conclusasi nel 1797, 
siano stati un periodo nel 
quale la Serenissima era 

Lavori di adeguamento plesso Da Vinci a tempo record
L’Amministrazione ha stanziato 50.620 euro per la realizzazione dei lavori

Grande successo della sua mostra nell’ex-chiesetta Sant’Antonio
Intervista all’artista Guerrino Bonaldo

Grande successo e un caloroso rico-
noscimento da parte del pubblico 

al maestro Guerrino Bonaldo per la 
mostra “Intorno al Sile” acquefor-
ti, dipinti, disegni, nell’ex-chiesetta 
Sant’Antonio in piazza di Badoere, 
svoltasi nel mese di settembre ce cu-
rata dall’architetto Federico Burbello 
e dal professor Raffaello Padovan. 
Un artista apprezzato con qualità di 
uomo volitivo, ostinato, paziente, 
modesto, formatosi nel rispetto della 

tradizione accademica, del continuo 
approfondimento della storia e cultu-
ra artistica tradizionale, spinto da una 
ricerca profonda per l’apprendimento 
tecnico trasformato in arte. Come è 
iniziata la sua passione per l’arte? Ho 
iniziato giovanissimo a collaborare 
con mio padre che mi ha saputo tra-
smettere passione e amore per il lavo-
ro e per l’arte. Ho frequentato l’Istitu-
to d’arte ai Carmini e successivamente 
l’accademia di Belle arti di Venezia. 
Un continuo assimilare nel tempo di 
conoscenza di studio, di dedizione e 
applicazione tale da farne un mestie-

re. Ho fatto quello che mi piaceva indi-
pendentemente da mode. Che ricordo 
ha della prima acquaforte? La prima 
acquaforte risale al 1961 “Controluce 
in Calsigagna a Quinto” andavo an-
cora a scuola ero giovane, immediato 
nel cogliere, carico di energia, un’ope-
ra realizzata velocemente con dettagli 
sfuggenti, ma con posizioni e propor-
zioni puntuali. Un consiglio dato da 
un suo maestro che le è rimasto im-
presso? Era il 1966, ricordo che feci ve-
dere a Giovanni Barbisan la lastra del 
Pioppetto con case in via Cornarotta. 
Mi disse di dare risalto ai tronchi del 

pioppetto tagliando la lastra a metà. 
Poi ritornai e mi disse di tagliarla 
nuovamente a metà. Ne usci un borgo 
perfetto e dettagliato con dei tronconi 
di pioppo che stonavano nettamen-
te. Feci vedere ad altri questa lastra e 
tutti erano della mia opinione. Capii 
la lezione, l’allievo era cresciuto. Qual 
è la magia, il segreto dei suoi dipinti? 
Il mio colore non si trova nei tubetti 
preconfezionati, pronti all’uso, ma un 

insieme di scodelline che contengono le 
ricercate e gelose miscele composte da 
pigmenti preparati in modo artigianale 
con vernici e leganti dettate da espe-
rienza e professionalità, da continue 
prove, per trovare un’unicità del colore, 
la giusta lucentezza e fluidità, per ave-
re opere vive. Adesso l’arte non guarda 
più al passato e questo porta a una per-
dita di valori.

Domenico Basso

MORGANO

MORGANO

Si sono conclusi in tempo utile per l’apertura delle 
scuole i lavori di adeguamento del plesso scola-

stico “Da Vinci” di Morgano per l’ottenimento del 
Cpi (Certificato di prevenzione incendi) al fine di au-
mentare la capacità ricettiva dell’immobile da 99 a 
150 utenti compresi alunni, insegnanti e operatori. 
Il lavoro si è reso necessario in quanto non era più au-
torizzata la deroga che negli ultimi anni ha consen-
tito lo sforamento, anche se minimo, delle presenze. 
l’Amministrazione comunale ha stanziato in fase 
di bilancio la somma di 50.620 euro per la realizza-
zione dei lavori necessari all’adeguamento. La cifra 
sopra riportata è la risultante della somma com-

plessiva del 
q u a d r o 
economico 
g e n e r a l e 
dei lavori, 
comprensi-
vo di opere, 
spese per la 
progetta-
zione, Iva, 
oneri per la 
sicurezza, 
etc. I lavori 
sono inizia-
ti nel mese 

di luglio e si sono conclusi pochi giorni prima dell’i-
nizio dell’anno scolastico avvenuto il 13 settembre. 
Trattasi di opere di adeguamento impiantistico, di 
lavori di protezione delle strutture portanti metalli-
che con vernici intumescenti e compartimentazione 
in cartongesso, di realizzazione di impianto di rile-
vazione fumi, di creazione di filtri di sicurezza per 
l’evacuazione mediante l’apposizione di pareti e por-
te Rei (resistenti al fuoco), di rampe di evacuazione 
e di quant’altro di necessario per l’ottenimento del 
prescritta certificazione da parte dei Vigili del fuoco. 
L’istituto “Da Vinci” ora potrà ospitare 150 persone 
e secondo le previsioni di crescita e di natalità non 
vi saranno più problemi di sforamenti del numero 
massimo consentito. Questo intervento è una con-
ferma della volontà dell’Amministrazione comuna-
le di Morgano di dare priorità, in fase di program-
mazione dei pochi investimenti disponibili, alla 
qualità dell’istruzione dei nostri ragazzi offrendo 
loro ambienti sicuri e attrezzati, smentendo le voci 
che volevano il plesso di Morgano dismesso. Il “Da 
Vinci” resta e resterà un punto fermo per gli abitanti 
del comune e non solo. Un ringraziamento al vice-
sindaco Alberto Rossetto che ha seguito lo svolgi-
mento dei lavori e all’assessore Domenico Basso che 
ha tenuto i rapporti con l’Istituto comprensivo e i ge-
nitori assicurandoli della volontà dell’Amministra-
zione di mantenere l’impegno, nonché al personale 
dell’ufficio tecnico.

Daniele Rostirolla

riuscita a mantenere in equilibrio an-
tropizzazione e valori ambientali. Le 
trasformazioni del paesaggio non ne 
avevano compromesso la ricchezza e 
la biodiversità. Tutto è cambiato nel 
Novecento, quando in maniera poco 
avveduta si è velocemente distrutto 
il patrimonio arboreo della pianura 
veneta per fare spazio, soprattutto 
negli ultimi decenni, alle monocol-
ture estensive. I terreni hanno subito 
massicci trattamenti chimici e fitosa-
nitari tanto da risultare ormai inospi-
tali per tutta una serie di organismi 

che erano fondamentali per la catena 
alimentare che ha così visto scompa-
rire gran parte della fauna autoctona. 
La pubblicazione si propone di porre 
in luce e di far apprezzare al visitato-
re gli elementi di naturalità ancora 
presenti nell’Alto Sile e lo porta a 
scoprire i segni dell’azione dell’uomo, 
come i mulini del XVI secolo o par-
ticolari sistemazioni agrarie, come 
i campi chiusi, che vanno tutelati e 
salvaguardati, perché rappresentano 
la sedimentazione storica di questo 
territorio.

Amerigo Manesso

DORMIRE BENE
per vivere meglio

Domus Effedue S.A.S. Di Federico Fedalto & C. Via dell'artigianato, 1 
31050 Badoere di Morgano (TV) tel: 0422.837161 – 3465714524
mail: info@domuseffedue.com - web: www.domuseffedue.com

Patologie che possono essere trattate:

PATOLOGIE CIRCOLATORIE 
(IPERTENSIONE ED ATEROSCLEROSI)

PATOLOGIE METABOLICHE 
(COME DIABETE E DISLIPIDEMIE)

TUTTE LE PATOLOGIE OSTEO-ARTICOLARI 
(ARTROSI,ARTRITI, COXARTROSI..)

OSTEOPOROSI - FIBROMIALGIA - IPERTROFIA PROSTATICA

GOTTA (IPERURICEMIA) - INSONNIA
ANSIA E DEPRESSIONE

PSORIASI E PATOLOGIE AUTOIMMUNITARIE

marca orientale
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Centinaia di persone alla presentazione di questo riconoscimento
Quaderno d’oro dello sport
VEDELAGO

Un grazie a tutti coloro che in 
anni e in discipline diverse 

hanno fatto onore a Vedelago: è 
stato innanzitutto questo l’obiet-
tivo della presentazione del “Qua-
derno d’oro dello sport”. Applausi 
a scena aperta al cinema Sanson 
dalle centinaia di persone che han-
no partecipato alla presentazione 
di questo riconoscimento, a cui ha 

Nuove idee per la piazza e il centro
In azione gli studenti dell’università di Firenze

Se ne parla da molti anni, ma ora 
si entra nella fase operativa per il 

rifacimento della piazza e in genera-
le del centro cittadino. Nei prossimi 
giorni faranno infatti tappa a Vede-
lago alcuni studenti dell’università 
di Firenze che avranno il compito 
di tracciare le prime ipotesi su come 
potrebbe cambiare volto quella che 
finora è utilizzata solo come par-

cheggio o per il mercato. “Il 2018 
sarà l'anno della svolta - annuncia 
il vicesindaco e assessore ai Lavori 
pubblici Marco Perin - e daremo una 
risposta ad una esigenza sentita da 
tutti: l’obiettivo è razionalizzare e 
ridistribuire gli attuali spazi perché 
la piazza e il centro siano il biglietto 
da visita del nostro comune”. Il coin-
volgimento dell’ateneo fiorentino 
è frutto di una convenzione con il 
comune. Agli studenti il compito di 
“tastare” il polso dei soggetti inte-
ressati, ovvero comune, parrocchia 
e residenti. “Non vi è un progetto 
già definito - continua Perin - ma 

sarà realizzato proprio tenendo 
presenti quali sono le soluzioni che 
si ritengono migliori: come ipotesi 
anche il fatto di trasferire dietro 
alla chiesa il parcheggio, cambian-
do la viabilità. Abbiamo già raccol-
to una disponibilità di massima da 
parte della parrocchia, proprietaria 
di alcune aree potenzialmente in-
teressate: ora si tratta di fare pro-
poste concrete”. Per questo primo 
sondaggio da parte degli studen-
ti impegnati nel workshop per la 
piazza e che si tradurrà in proposte, 
sono stati stanziati ventimila euro. 
Per i lavori nell'anno 2018 il capi-

VEDELAGO

VEDELAGO

lavorato una apposita commissione 
per stabilire il podio, ovviamente 
suddiviso in oro, argento e bronzo, 
sia per quanto riguarda gli atleti che 
le società. “Una serata importante 
- spiega l’assessore allo Sport Stefa-
no Beltrame - dove vicino a grandi 
e meritevoli campioni ne abbiamo 
scoperti altri in discipline poco note 
al grande pubblico, il che testimo-
nia una grande vitalità dello sport 
vedelaghese”. Tra gli atleti segnala-
ti la sincronette Beatrice Callegari, 

Inaugurata la nuova farmacia di Fossalunga. 
A gestirla sarà la dottoressa Anita Palermo 

Alvano. Finisce così una attesa di anni e nasce 
un servizio importante per i residenti, soprat-
tutto per gli anziani, come ha voluto sottoline-

Fossalunga ha una nuova farmacia!
Servizio importante per i residenti, soprattutto per gli anziani

Festa del 39 a

Nespolo
Sagra dei Santi Patroni Simone e Giuda Taddeo

dal 20 al 29 
OTTOBRE 2017

TORRESELLE di Piombino Dese
Venerdì 20 ottobre
Apertura stand gastronomico
Cena delle Associazioni e Sponsor

Sabato 21 ottobre
Ore 19.00 Apertura stand gastronomico
Cena gruppo ragazzi del NOI
Esibizione danza con la scuola IL SIPARIO

Venerdì 27 ottobre 
Ore 19.00 Apertura stand gastronomico
Ore 19.30 Serata a tema: Assapora la tradizione “Ertana”. Cene per le classi, per gruppi e..
Ore 23.00 Dopo cena musica  e mojito

Domenica 29 ottobre
Ore 8.30 Raduno e iscrizioni delle Fiat 500 e macchine d’epoca presso lo stand
Ore 10.00  Partenza Raduno Fiat 500
Ore 10.30 Santa Messa con giubilei matrimoniali
Ore 12.30 Pranzo comunitario  per anniversari di matrimonio e pranzo per partecipanti al Raduno Fiat 500
Ore 16.30 Premiazione del “Coloriamo Assieme” dei disegni dei bambini della Scuola Primaria 
“A. Palladio” di Torreselle -Levada. Animazione per bambini con il mago Dado
Ore19.00 Apertura stand gastronomico
Ore 21.30 Estrazione della lotteria e chiusura festeggiamenti

Sabato 28 ottobre - festa dei Santi Patroni 
Ore 18.00 Santa Messa 
Ore 19.00 Apertura stand gastronomico 

Giovedì 26 ottobre
Ore 20.30 Serata teatrale con la compagnia Piccolo Borgo Antico che presenta l a commedia:
“Se no jera par l’ acqua del piave e par el raaboso dee grave...”

Domenica 22 ottobre
Ore 9.30 Ritrovo dei trattori e camion presso parcheggio ristorante “Antica Osteria dai Moretti”
Ore 10.30 Santa Messa per festa dell’anziano e della famiglia
Ore 11.30 Sfilata dei Trattori e Camion 
Ore 12.00 Benedizione macchine agricole
Ore 12.30 Pranzo comunitario per anziani e famiglie, per trattoristi e camionisti 
Ore 16.30 Castagnata della scuola materna
Ore 19.00 Apertura stand gastronomico

prima olimpionica di Vedelago, e il 
recordman europeo del nuoto paro-
limpico Gianmaria Roncato. Ma c'è 
stato il tempo di dire grazie anche 
a chi ha dedicato tanto tempo allo 
sport, come il giornalista Giorgio 
Volpato, il presidente della società di 
atletica Mario Righetto e a Pierluigi 
Pattaro, attivissimo nella promo-
zione della cultura dello sport nelle 
scuole.

Paolo Lamon

are il vicesindaco Marco Perin nel tagliare il 
nastro. “È un segno di rilancio per la frazione, 
che si aggiunge al restauro di villa Galli, fi-
nanziato con un bando della Comunità euro-
pea, dopo aver bloccato la scomparsa dell ’uf-
ficio postale, grazie al ricorso presentato dal 
comune al Tar”.

Igino Bernardi

marca occidentale

tolo di spesa è pari a 450mila euro. 
Stante però la situazione attuale, 
con un centro che è attraversato 
dalla strada regionale 53, quali sa-
ranno le soluzioni attuabili? “Dob-
biamo pensare guardando al futuro 
- conclude il vicesindaco - quando 
la superstrada Pedemontana sarà 
operativa il centro sarà sgravato del 
traffico attuale. Inoltre è in corso 
un tavolo di concertazione con Re-
gione e Provincia per la creazione 
di una variante alla Sp 19 nel tratto 
che arriva in centro”.

Giuseppe Trevisan
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Intervento di cablatura a costo zero per il Comune
Arriva la fibra a 200 mega

Anche a Resana ci sarà finalmen-
te la possibilità di navigare in 

Internet in maniera “ultraveloce”. È 
stata infatti completata la cablatura 
in fibra ottica del territorio comuna-
le con la possibilità di avere la ban-
da ultralarga per circa 2.500 unità 
immobiliari grazie all’accordo con la 

RESANA
Tim che prevedeva la realizzazione di 
un intervento “capillare” anche per 
il Comune di Resana. “Finalmente 
anche a Resana saranno possibili dei 
collegamenti ultraveloci grazie agli 
investimenti nella fibra ottica - ha 
dichiarato il sindaco Stefano Bosa - 
grazie all’intervento della Tim e al la-
voro fatto nelle ultime settimane dal 
nostro ufficio tecnico siamo riusciti 
a completare un piano di copertura 
che garantirà la velocità della fibra 

RESANA
Continua dalla prima pagina

...Dopo gli incontri con i tecnici della 
Provincia e dell’impresa Argo che sta 
realizzando l’opera sia il sindaco Ste-
fano Bosa che l’assessore ai lavori pub-
blici Luciano Celeghin hanno voluto 
venire incontro alle famiglie residenti 
prospettando una apertura “straor-
dinaria” della strada riservata solo a 
chi abita a ridosso del cantiere. “Per 
questioni di sicurezza del cantiere non 
sarà possibile riaprire la strada prima 
della fine di ottobre - ha aggiunto il 
sindaco - per venire incontro alle esi-
genze dei residenti che in questi mesi 
si sono trovati con enormi difficoltà 

negli spostamenti abbiamo sollecitato 
la ditta incaricata a terminare quanto 
prima i lavori a ridosso del sottopasso 
per poter avere una, seppur minima, 
possibilità di accesso. Per i soli resi-
denti della via quindi, entro il mese di 
Novembre, provvederemo ad aprire, in 
via provvisoria, via Dese. Tale scelta di 
apertura limitata e solo agli autorizzati 
(residenti della via) è dettata da motivi 
di sicurezza in quanto la zona rimarrà 

Tel. 049 936 7434  www.fisiosanity.com

Direttore Sanitario Dott.ssa Fior Kathy
P O L I A M B U L A T O R I O  E  F I S I O T E R A P I A

 Autorizz. Esercizio Struttura San. n. IGP/2016/00008/PBD del 14/06/16

ottica in quasi tutto il territorio. Tim 
ci ha già garantito che presenterà ai 
cittadini e alle aziende un servizio di 
internet veloce per consentire sem-
pre più un modello digital-life ricco 
di prestazioni tecnologiche e applica-
zioni innovative basate sulle reti di 
nuova generazione. Dopo tanti anni 
di collegamenti precari e di difficoltà 
per i cittadini che volevano utilizzare 
il web ora speriamo davvero di essere 
riusciti a portare nel comune una nuo-
va ed efficace possibilità di collega-
mento internet”. L’intero intervento 

di cablatura è stato realizzato a costo 
zero per il Comune. Per questa opera-
zione sono stati prevalentemente uti-
lizzati i cavidotti dell’illuminazione 
pubblica del Comune. “La fibra - ha 
aggiunto il sindaco - permette di tri-
plicare la velocità con cui i cittadini e 
le imprese potranno navigare nel web 
rendendo particolarmente appetibile 
il territorio comunale di Resana agli 
occhi degli operatori economici che 
non possono più permettersi di es-
sere competitivi senza l’utilizzo delle 
più avanzate tecnologie informatiche 
e digitali”.  “Annullare il digital-divi-
de era una dei primi interventi che 
volevamo fare e sin dall’inizio ci sia-

mo dati da fare per concludere questi 
interventi già programmati da parte 
della Tim - ha concluso il sindaco di 
Resana - con l’arrivo della fibra e la 
copertura quasi totale del territorio 
comunale possiamo dire di aver fat-
to un bel passo in avanti verso una 
Resana digitalmente più adeguata”. 
Prossimamente saranno presenta-
te alle aziende e ai cittadini le varie 
offerte presenti nel mercato con una 
serata informativa che spiegherà ai 
cittadini tutte le possibilità di colle-
gamento con la rete oltre che le varie 
offerte presenti sul mercato.

Massimo Bolzon

cantiere di lavoro per altri mesi e quin-
di non era possibile aprire in maniera 
definitiva la strada di passaggio, tutto 
ciò per evitare che ci siano spiacevoli 
situazioni di pericolo per i passanti”. 
Per quanto riguarda l’intera opera via-
ria di collegamento tra via Cà Zane e 
la rotatoria del Cristo invece i tempi di 
completamento sono più lunghi, se ne 
parlerà per la prossima estate.

Matteo Bellinato

marca occidentale

RESANA

Anche la tredicesima edizione ha avuto un successo strepitoso

Festa dea poenta: sempre più appassionante!

Anche stavolta è stata classificata come un suc-
cesso: la partecipazione agli eventi organizzati 

è sempre stata degna di nota, come l’apprezzamen-
to per le succulente pietanze servite nello stand. 
Purtroppo qualche rovescio temporalesco ha inter-
rotto il programma, ma non ha di certo spaventato 
gli instancabili volontari dell’associazione di pro-
mozione sociale “Festa dea poenta”. “Per noi dello 
staff la festa è cominciata venerdì 8 settembre con 
l’inaugurazione delle nuove cucine. L’esito di questa 
edizione è stato molto positivo sebbene il tempo sia 
stato avverso sia nel primo che nell’ultimo weekend 
di programmazione; di conseguenza abbiamo do-
vuto annullare la nona Marcia dea poenta e l’esi-
bizione Quad. Comunque - racconta il presidente 
Gino Simionato - allo stand gastronomico c’è stata 
molta affluenza durante tutta la durata della festa: 
il piatto più gettonato è stato la nostra tipica po-
lenta pasticciata”. Anche Il secondo fine settimana 
è andato benissimo: grande affluenza di pubblico 
sia lungo la via centrale di Castelminio dove aveva 
luogo l’esposizione dei mercatini e degli hobbisti; 
poi durante il pomeriggio si è registrato di nuovo 

il “pienone” con l’atteso tredicesimo Palio dea poe-
nta: “nella nuova piazza dietro la chiesa si sono esi-
bite le quattro note contrade  con la sgranellatura a 
mano e con la macchina e poi via a fare la polenta 
- spiega ancora Gino Simionato - la vittoria e anda-
ta al canton dei Marta per la seconda volta conse-
cutiva”. Ma nell’utimo weekend è stata la pioggia a 
far da padrone: purtroppo è stato annullato sia il 
bici-day per le vie del comune che il power-pulling, 
evento rinviato alla domenica successiva. Anche il 
quel giorno però il maltempo ha voluto metterci lo 
zampino, ma il gran pubblico tenace, anche sotto 
la pioggia è rimasto imperterrito ad assistere al 
tiro della slitta! “Abbiamo avuto una grande sod-
disfazione anche per questa edizione – conclude il 
presidente - abbiamo già molte idee in serbo per il 
prossimo anno che, per superstizione, non voglio 
anticipare: spero solo che il tempo sia più clemente 
e che la voglia di mettersi in gioco non svanisca”. E 
degna di nota è stata anche la serata dedicata alla 
bellezza: una ventina di splendide ragazze hanno 
sfilato sulla passerella allestita presso l’area festeg-
giamenti a Castelminio di Resana: Miss “lady ve-
neto” per Miss earth è stato vinto da Sofia Pavan.

Emanuele Carli
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Ottobre dedicato ai bambini, al “mistero” e alle leggende locali

L’importante xé vedarse

La sinergia crea speciali momenti di aggregazione

La vendemmia

Domenica 15 ottobre a Resana si 
pianterà in un’area pubblica un 

albero autoctono per ogni bambino 
nato nel 2016. Si tratta di un’inizia-
tiva che ha ricevuto il patrocinio del 
Comune e che anche lo scorso anno 
ha riscosso successo tra le famiglie 
dei piccoli nuovi abitanti di Resa-
na, Castelminio e San Marco. È un 
modo per festeggiare le nascite, che 

nel 2016 sono state 121, un’occasione 
di socializzazione per i neo-genitori 
e, soprattutto, un gesto concreto di 
rispetto per l’ambiente. Le piante sa-
ranno donate dal vivaio San Marco 
di Caon Nicola cui vanno i ringrazia-
menti della comunità. Sabato 28 otto-
bre la rassegna Unpli “Veneto spetta-
coli di mistero” arriva a Resana, dove 
la Pro Loco ha organizzato la “Cena 

delle ombre”, una serata in cui sarà 
servito un ricco menù di squisitezze 
a chilometri zero con un’animazione 
spettacolare volta a far conoscere una 
leggenda della tradizione veneta, el 
massariol e le fate buone. La location 
sarà l’ex-asilo di Castelminio, messo 
generosamente a disposizione dall’as-
sociazione Festa dea poenta. Cena 
particolarmente animata, quindi, 
solo su prenotazione e rigorosamente 
per persone temerarie. Domenica 29 
ottobre, infine, si svolgerà all’interno 

del pattinodromo riscaldato di San 
Marco, la ormai tradizionale “Suca 
baruca - quando allouin no ghe gera”, 
una festa per bambini e famiglie con 
tanta animazione, giochi per i più pic-
coli, divertimento per tutti, il cui ri-
cavato sarà destinato dal gruppo Vpa 
(Volontari per l’asilo) all’asilo di San 
Marco. Pro Loco, Comune, associazio-
ni e gruppi: la sinergia crea momenti 
di aggregazione e di unione nella co-
munità a beneficio di tutti!

Luisella Pellizzer 

Dopo la metà di agosto, quel 
caldo infernale che anche 

di notte non dava tregua an-
dava diminuendo. Iniziavano 
i preparativi per il lavoro più 
vecchio al mondo, la vendem-
mia. Da sotto il “barco” veniva-
no portati fuori per prima cosa 
i tini. Essendo ormai passato 
quasi un anno, il legno asciu-
gandosi era diminuito di spes-
sore creando di conseguenza 
delle “sfese” tra una doga e l ’al-
tra: “stè atenti co i tirè fora che 
noi vae in doga” sentenziava 
lo zio Sante. Venivano poi po-
sizionati in un lato del cortile, 
capovolti in modo da bagnare 
il fondo finché si richiudevano 
le fessure; poi ancora rivoltato 

e riempito d ’acqua per comple-
tare la tenuta stagna. Le botti 
che avevano “bevuto” una par-
te del vino non avevano proble-
mi di doghe, quindi venivano 
solo ripulite all ’ interno. Gioia 
di noi bambini erano le sotto-
spine delle tinozze le quali ve-
nivano usate per travasare il 
vino dai tini. Per le loro mode-
ste dimensioni era più sempli-
ce metterle a bagno nel fossato 
davanti casa. Si metteva allora 
una tavola davanti al tombino 
sul ponte verso i “Perini”, cre-
ando così una chiusa per far in 
modo di aumentare il livello 
dell ’acqua: il corso d ’acqua di-
ventava navigabile! Nelle ore 
pomeridiane, quando gli adulti 
andavano a fare il pisolino, le 
sottospine si trasformavano in 
“barche” e iniziava il viavai con 
un traffico che, anche se in ma-

niera modesta, sembrava quello 
dei burci sul Sile. C’erano più 
ragazzi che sottospine allora 
bisognava alternarsi ma com’è 
ovvio non sempre si riusciva ad 
accordarsi. Quando non vole-
vi dare il cambio ti inseguiva-
no lungo la riva, e per fuggire 
spingevi con il palo un po’ più 
forte con il risultato che, essen-
do l ’ improvvisata imbarcazio-
ne rotonda, giravi su te stesso 
mettendo fine alla fuga. Una 
volta, sempre per il solito bat-
tibecco “desso monto mi, no ti 
te gà fato zà tanto de pi de mi” 
son caduto nel fosso e poi sono 
rimasto tutto bagnato nasco-
sto sotto “el barco” in mutande 
sino al tardo pomeriggio. Se ti 
vedeva un adulto in quelle con-
dizioni scattava l ’allarme: “Ma-
riavergine, varda in che condis-
sion tutto moio, dove situ cascà 

sol fosso, te poei negarte”. Con 
un tino medio caricato sul car-
ro trainato dalle mucche, ci si 
avviava verso la campagna; tra 
un campo e l ’altro c’erano i fi-
lari delle viti, dove si vendem-
miava uva Clinton e Clintòn; la 
poca di qualità Bacò era già sta-
ta raccolta. Per me era un lavo-
ro noioso, mio padre portava i 
cesti d ’uva sul tino dove svolaz-
zavano le pacifiche api. I grani 
d ’uva che cadevano per terra 
dovevano essere raccolti, “Gesù 
xè smontà daea musseta par tor 
su nà fregoeta”, ti ricordavano. 
Il più bel ricordo che conservo 
è il profumo del piccolo vigne-
to di uva fragola davanti a casa, 
assieme a quello umido della 
palude. 

Faustino Lorenzetto

in evidenza
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Trasfusioni infette, caos per i risarcimenti
Nel Camposampierese, viene risarcita una paziente dopo 38 anni

Una vicenda triste, un capitolo 
oscuro del nostra sanità pub-
blica, quello delle trasfusio-
ni infette. Si stima che siano 
120.000 le persone contagia-

te in Italia a seguito di una trasfusione 
avvenuta tra gli anni ‘70  e ’90 con san-
gue infetto da virus dell ’epatite B, epa-
tite C e virus Hiv. Ammalati di emofilia, 
talassemici che si sottoponevano a tra-
sfusioni periodiche, ma anche pazienti 
che erano stati sottoposti a  trapianti 
o vittime di incidenti della strada. Una 
folla di ammalati che per anni ha bussa-
to alla porta del Ministero della Salute 
rivendicando un  giusto risarcimento, 
senza ottenere una risposta. “Intanto 
durante tutto questo tempo 4.500 per-
sone sono morte senza ricevere nem-
meno un soldo - ricorda Angelo Magrini 
- presidente dell ’Associazione politra-
sfusi”. La maggior parte degli infettati 
ha dovuto convivere quotidianamente 
con la febbre, l ’affaticamento, la nausea, 
il vomito, la perdita dell ’appetito, i do-
lori muscolari e articolari, i sintomi del 
virus dell ’epatite. Pazienti sottoposti a 
controlli continui da parte dei medici, 

a cura del Ministero della  Salute

Rete trasfusionale
In Italia, il sistema trasfusionale è 
pubblico e fa parte del Ssn. Offre sia 
prestazioni di diagnosi e cura di medi-
cina trasfusionale sia attività di pro-
duzione che comprendono, oltre agli 
emocomponenti ad uso trasfusionale, 
anche la raccolta del plasma e il tratta-
mento e la conservazione delle cellule 
staminali emopoietiche.
Plasmaderivazione
Il Sistema trasfusionale comprende 

L’ APPROFONDIMENTO

perché come malattia cronica,  l ’epatite 
può evolvere in cirrosi epatica o in tu-
more al fegato. Ci è voluta una sentenza 
della Corte europea dei diritti umani a 
Strasburgo, alla quale si erano appella-
te le persone infettate, perché lo Stato 
italiano, ritenuto colpevole delle lun-
gaggini burocratiche, aprisse i cordoni 
della borsa. Risarcimenti che, di fatto, 
hanno deluso più di una famiglia. E così 
dal danno si è passati alla beffa: “Rin-
grazino che hanno l ’ indennizzo” avreb-
be detto con fastidio un giudice respin-
gendo la richiesta risarcitoria di alcuni 
clienti dell ’avvocato Stefano Bertone di 
Torino, come riporta il giornalista Pino 
Pignatta su  “Famiglia cristiana.it”. È 
recente il caso di una signora residente 
nel Camposampierese, difesa dall ’av-
vocato Catia Vedovato, per la quale si è 
espressa la Corte di Venezia che,  rico-
noscendo l ’erroneità della sentenza di 
primo grado del tribunale di Venezia che 
prescriveva il diritto al risarcimento, ha 
condannato il Ministero della Salute a 
risarcire con oltre 99.900 euro il grave 
danno alla salute subito a seguito della 
doppia trasfusione praticatale duran-

te un ricovero ospedaliero ordinario. 
Ma per alcuni ammalati il diritto al 
risarcimento si è infranto di fronte ad 
un muro di ragioni formali: non sono 
stati ammessi alle transazioni perché 
le trasfusioni sono avvenute prima 
del 1978 oppure perché la richiesta 
di risarcimento non è stata formulata 

anche la plasmaderivazione cioè la 
produzione di medicinali emoderivati 
da plasma raccolto sul territorio nazio-
nale.
Strutture regionali di coordina-
mento
Le strutture regionali di coordinamen-
to (Src) sono individuate dalle Regioni.
Servizi trasfusionali
I Servizi trasfusionali sono autorizzati 
dalle Regioni e Province autonome in 
conformità ai requisiti minimi orga-
nizzativi, strutturali e tecnologici.

entro cinque anni dal riconoscimento 
del danno biologico. Circostanza  pro-
babile in alcuni casi, visto che il virus 
dell ’epatite B, come quello dell ’epatite 
A, può rimanere nel fegato diversi anni 
senza manifestare  sintomi.

Fabrizio Lanza



Trasfusioni infette, caos per i risarcimenti
MIO MARITO RUSSA: L’OCULISTA LO PUO’ AIUTARE

-Caro Mario stanotte non mi hai fatto proprio dormire, mi sono svegliata ben quattro volte, 
russavi troppo. -Tea, lo sai che non è colpa mia, non me ne accorgo, e quando sono tanto 
stanco mi succede di russare.
- Si Mario, ma da un po’ di tempo la cosa è peggiorata, anzi un po’ cambiata. Tu russi forte e 
poi succede che non respiri più, quasi per un minuto, e poi riprendi a respirare e russare 
forte; stanotte mi sono quasi spaventata e ti ho proprio ascoltato bene. E’ proprio così. 
-Sarà, da quando sono diventato diabetico la situazione è peggiorata, sono sempre stanco 
e quando torno dal lavoro mi metto sul divano e dopo poco mi  viene sonno e dormo anche 
davanti alla televisione. Secondo me sono ingrassato perché tu, Tea, fai da mangiare bene 
e io non riesco a rinunciare ai tuoi buoni manicaretti, almeno la sera, dopo una lunga e dura 
giornata di lavoro. E’ l’unico momento in cui ci ritroviamo in famiglia e i ragazzi stanno un 
poco con noi prima che arrivi qualche amico a prenderli. 
Dopo qualche settimana…. sai Tea, comincio ad avere un disturbo ad un occhio, mi fa 
prurito, sembra che ci sia qualcosa dentro, sono passato in farmacia, mi hanno dato un 
collirio lubri�cante, vedremo se mi passa. 
-Guarda Mario che ti devi far vedere perché quell’occhio non è normale, al mattino è sempre 
rosso e lacrima e poi mi pare che hai già provato tre colliri diversi e con nessuno ti sei trovato 
bene. Bisogna che ti porti a fare una visita oculistica.

 Visita oculistica: Mario, iperteso da 10 anni, diabetico da 3 anni, peso 95 kg, altezza 1,78 età 
59 anni va dall’oculista per il suo occhio rosso e scopre che l’oculista indovina da che parte 
dorme di notte, che russa e che va in apnea. Mario infatti presenta a livello oculare la 
“Sindrome della palpebra lassa” associata alla “Sindrome delle apnee ostruttive nottur-
ne”. L’obesità e l’aumentato volume addominale non consentono infatti una buona escur-
sione respiratoria al diaframma, muscolo che separa il torace dall’addome e che scende 
verso il basso ad ogni atto respiratorio. Una insu�ciente discesa del muscolo diaframma 
induce movimenti respiratori super�ciali e soprattutto un ritorno del sangue proveniente 
dalla testa più lento e di�cile. Una circolazione più lenta e faticosa provoca una cattiva 
ossigenazione dei tessuti periferici tra cui la pelle e le palpebre che hanno la cute più sottile 
di tutto il corpo. Così, i tessuti palpebrali, specialmente quelli compressi dal lato su cui si 
dorme, ricevono poco ossigeno e il tessuto elastico in essi contenuto diviene molle e 
scadente e il tono palpebrale si riduce. Le palpebre molli non svolgono più la loro funzione 
di spremitura delle lacrime nei canalini lacrimali e il paziente lacrima. Inoltre, poiché di 
notte, durante certe fasi del sonno gli occhi si muovono, può capitare che per la riduzione 
del tono, le palpebre non si chiudano o addirittura che la superiore si rovesci all’esterno 
provocando una so�erenza della cornea, tessuto molto sensibile e importante. Una simile 
situazione si veri�ca quando un tergicristallo che debba scorrere sul parabrezza gratti e non 

Polimedica è una società di servizi che opera nel settore 

della sanità privata dal 1994. In particolare, l’azienda 

vanta oltre alla collaborazione di quali�cati 
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campo della �sioterapia, nella cura e riabilitazione 

del paziente con esiti di traumtologia e infortuni.
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riesca a svolgere bene la sua funzione provocando cigolio e inadeguata pulizia del 
vetro. Per quanto riguarda invece il russamento, soprattutto con momenti di apnea, è 
un grave segnale che il cervello riceve una insu�ciente quantità di ossigeno.  Solo 
quando il livello di anidride carbonica sale, i centri vitali del tronco encefalico rispon-
dono a questo segnale di allarme e danno il comando al diaframma di respirare 
forzatamente. Il paziente che so�ra di queste patologie deve non solo calare di peso 
per consentire migliori atti respiratori ma può oggigiorno misurare quanto grave sia 
il suo problema. Oltre ad essere consigliata una visita pneumologica e una visita 
otorino per valutare lo stato delle alte vie aeree, esiste un esame che può essere fatto 
al proprio domicilio e che misura il numero degli episodi di russamento ed apnee 
notturne; si tratta della Polisonnogra�a. Di fronte a situazioni in cui il cervello non sia 
adeguatamente ossigenato il paziente dovrà poi usare di notte il così detto CPAP 
-ventilazione meccanica a pressione positiva continua -(Continous Positive Airway 
Presurre) che invia ossigeno ai polmoni in maggiore concentrazione durante il sonno. 
L’oculista, oltre che diagnosticare la sindrome della palpebra lassa, di vario grado, e 
proporre quando necessaria, la correzione chirurgica, osservando il Fundus oculi 
potrà accorgersi del grado di pallore del nervo ottico. Esiste infatti, in questa malattia, 
un  “glaucoma sine tono” dovuto alla scarsa ossigenazione del nervo ottico. Il tono 
oculare  si riscontra normale ma il campo visivo risulta alterato proporzionalmente 
all’entità dell’ipossia cerebrale. Nel paziente che utilizza il CPAP, in cui la perfusione di 
ossigeno migliora, il campo visivo migliora, e naturalmente se tale presidio respirato-
rio viene sospeso il campo visivo torna a peggiorare.  In�ne, se necessari, esistono 
interventi di plastica sull’ugola o in altre sedi delle alte vie respiratorie che possono 
risolvere ostacoli localizzati qualora presenti. Si tratta pertanto di una sindrome 
frequente, spesso poco conosciuta, che induce danno in diversi distretti in primis su 
quello cerebrale e in particolare oculare. 
Alla �ne Mario ha deciso di smettere di 
fumare, di non mangiare abbondantemen-
te di sera, di mangiare molto di più al matti-
no, prima di andare al lavoro, di fare una 
passeggiata a passo veloce alla sera quando 
torna, e di fare solo la domenica una buona 
e sana mangiata come una volta. Tea ha 
ripreso a dormire tranquillamente accanto 
a lui. 
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Un bimbo alla settimana perde la vita per questa ragione

E tu sapresti salvare tuo figlio 
dal soffocamento?

Cinquanta bambini in un anno: 
tale è la mortalità media in Italia 
a causa di soffocamento. Questo 
significa che in media un bimbo 

a settimana muore per l ’ostruzione delle 
vie aeree. Purtroppo non tutti i genitori 
sanno quanto possa essere semplice po-
ter salvare il proprio bambino, per que-
sto motivo ho scelto di istruire le perso-

ne non solo a saper praticare le manovre 
anti soffocamento, ma anche, nel caso 
non dovessero funzionare, ad essere in 
grado di effettuare la rianimazione car-
dio-polmonare, supportata dall ’utiliz-
zo del defibrillatore semiautomatico. Il 
poco tempo dedicato ad apprendere tali 
manovre può davvero fare la differenza 
per salvare vite umane.

 PER CONSULENZE:
 e-mail:  dott.delazzariomeopata@gmail.com 

Cell:  327-6774601

La rivoluzione!
Omeopatia in Italia…

Mentre la Svizzera dal primo di agosto ha deciso di rendere rimborsabili i 
medicinali omeopatici e la Farmindustria tedesca ha definito l ’omeopa-
tia “efficace” anche in prima scelta, in Italia le istituzioni, a cominciare 
dal Ministero della Salute, riconoscono in maniera ufficiale la medici-

na omeopatica. Da gennaio 2019 tutti i prodotti omeopatici in commercio saranno 
classificati solo e unicamente come medicinali e saranno contrassegnati con l ’Aic, 
l ’Autorizzazione per l ’ immissione in commercio rilasciata dall ’Agenzia italiana 
del farmaco. Per ottenere l ’autorizzazione le aziende hanno avanzato la richiesta 
presentando complessi e dettagliati dossier entro lo scorso giugno; una grande e 
positiva rivoluzione per i professionisti del settore ma anche per i consumatori.

Inserzione pubblicitaria

Per partecipare al corso “Manovre anti-soffocamento in 
adulti, bambini e neonati e utilizzo del defibrillatore” 

contattare il numero 342-1672407
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MICHIELETTO CLAUDIOMICHIELETTO CLAUDIO
Serramenti in alluminio

Via G. Marconi, 74 - Quinto di Treviso (TV) Tel. e Fax 0422978040 - Cell. 360 387879 michielettoclaudio@gmail.com  

SERRAMENTI IN TAGLIO TERMICO
AD ALTA TENUTA ENERGETICA
VETRATE E VERANDE SU MISURA
PORTONI E PORTONCINI DI VARIE
TIPOLOGIE
BALCONI
BASCULANTI

BOX DOCCIA
POMPEIANE E GAZEBI
ZANZARIERE
OSCURANTI
POSSIBILITÀ DI FINITURE IN 
TINTA LEGNO LACCATI
TAPPARELLE

Ossa fragili? Tieni d’occhio l’osteoporosi
Sintomi, terapia, alimentazione farmaci
L’osteoporosi è una condizione patologica che consiste nella 

progressiva diminuzione della densità delle ossa; in altre pa-
role, l ’osteoporosi è responsabile di un aumento della loro 

fragilità, pertanto il rischio di fratture aumenta. La resistenza e 
compattezza delle ossa è data dal contenuto in minerali, quali cal-
cio e fosforo, e la loro diminuzione, fisiologica o patologica, porta 
alla malattia. Le cause principali che portano alla perdita di mas-
sa ossea sono la menopausa, l ’insufficienza renale cronica, lunghe 
immobilizzazioni, l ’uso prolungato di cortisonici, l ’abuso di dro-
ghe, alcool, caffè, fattori genetici e familiari. L’osteoporosi è pra-
ticamente asintomatica sino a quando la fragilità delle ossa non 
provoca fratture spontanee, anche in seguito a normali sforzi e sol-
lecitazioni, soprattutto a livello del femore, dell ’omero e del polso. 
Prevenirla è possibile:
●con attività fisica regolare e sistematica, come camminare a lun-
go ogni giorno, salire a piedi le scale, fare ginnastica;
●assicurandosi un adeguato apporto di calcio con l ’alimentazione;
●apportando al proprio organismo la vitamina D, che si forma sul-
la pelle con l ’esposizione alla luce solare. 
Alimenti ricchi di calcio sono lo yogurt, i formaggi, i legumi,  gli 
ortaggi a foglia verde scura  e la frutta secca. È molto importante 
inoltre fare dei controlli periodici sulle ossa già dai 40 anni d’età. 
La Moc (Mineralometria Ossea Computerizzata) è la tecnica di ri-
ferimento per prevenire, diagnosticare e controllare l ’evoluzione 
dell ’osteoporosi. È un’analisi indolore e non invasiva che permette 
di valutare in poco tempo la densità della massa ossea. Una valuta-
zione tempestiva di questo parametro permette al paziente di ac-
corgersi in tempo se c’è il rischio di osteoporosi e quindi ad andare 
agire prima che inizi il vero trattamento farmacologico a base di fo-
sfonati, calcitonina e vitamina D. Diversi integratori oggi presenti 
sul commercio contribuiscono al mantenimento di ossa normali, al 
corretto assorbimento del calcio e del fosforo, e alla formazione del 
collagene per una buona funzionalità articolare e che se usati con 
regolarità permettono di rallentare l ’insorgenza della patologia.
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RISTORANTE

ALLA FORNACE

La prenotazione avviene presso il nostro ristorante 
Tel. 041 932127 - Cell. 335 5294045

luigifornace@libero.it * www.ristoranteallafornace.com

Via Padana, 198 * Malcontenta, Marghera (VE)

Aperitivo della casa con salatini
Schiette fritte - Polentina

Baccalà fresco aglio prezzemolo
Antipasto

Gamberetti, polipi, insalata di mare, 
latticini di seppia, gamberoni

Primi 
Risotto alla pescatora

Farfalle con salmone e gamberi
Grigliata di pesce a persona

Orata, Coda pescatrice, Scampo
frittura con polenta

Contorni misti di stagione

Sgroppino sorbetto - Caffè corretto
Vino e minerale compresi

Locale tipico e caratteristico della Riviera del Brenta.
Specialità pesce: tutte le ricette della tradizione veneta

CON AMICI O PARENTI
COMUNIONI CRESIME EVENTI

 A PERSONA
 30,00 €


